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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Incautan bienes a García Ramírez 
Un duro golpe a su patrimonio recibió ayer el prófugo ex secretario de Obra Pública del 
sexenio marinista, Javier García Ramírez, al incautarle bienes por más de cinco millones  
de pesos, en un cateo que la Procuraduría General de Justicia  llevó a cabo  la mañana de 
este jueves en una de sus propiedades, ubicada en el lujoso fraccionamiento Jardines de 

Zavaleta, localizado en el municipio de San Pedro Cholula  (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Acepta SCJN recurso contra Congreso poblano 
El Congreso del estado fue notificado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación 

(SCJN) del recurso de inconstitucionalidad que aceptó el órgano máximo de justicia y que 
los obliga a los diputados a revisar nuevamente los artículos 73 y 76 de la Ley de 
Ingresos, propuesta por el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y que obliga al pago 
de 80 pesos por cada hoja certificada de información oficial que solicite el ciudadano vía 
transparencia. (Heraldo) 

   

 

 

García Ramírez, una vida de lujo 

Vehículos y artículos de lujo del ex secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Javier 
García Ramírez, valuados en 5 millones de pesos, fueron asegurados por al Procuraduría 
General de Justicia (PGJ), como parte de la investigación que le sigue por el delito de 
enriquecimiento ilícito.(Síntesis) 

  

 

 

Suprema Corte pone en Jaque al Congreso 
La Suprema Corte de Justicia notificó al Congreso del estado la controversia 
constitucional por la presunta inconstitucionalidad de dos artículos de la Ley de Ingresos 
del estado, los cuales violan la transparencia. José Luis Márquez señaló que el documento 

se encuentra en análisis, Josefina Buxade reconoció que puede haber modificaciones a la 
ley, mientras que José Juan Espinosa acusó de cerrazón para evitar la aprobación de una 
ley inconstitucional. (Intolerancia) 

  

 

 

La naco residencia de García Ramírez 
Al exsecretario de Obras Públicas le sobraba el dinero pero le faltaba estilo. Por fuera 
parece una mansión inexpugnable en estilo minimalista. Por dentro, la casa marcada con 

el número 61 de la calle Violetas en Jardines de Zavaleta revela su auténtica condición de 

―naco-residencia‖ propiedad de Javier García Ramírez, titular de Obras Públicas del 
sexenio marinista. (Cambio) 

  

 

 

Autos de lujo de 5 mdp con 70 mil al mes 
Con los 840 mil pesos anuales, libres de impuestos que el exsecretario de Desarrollo 

Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez, ahora prófugo de la Justicia cobró como 
funcionario en el 2010 sólo podría haber pagado parte de la camioneta Range Rover, 
cotizada en euros y confiscada junto con otros cuatro automóviles de lujo; también le 
fueron incautados 9 relojes de colección, 39 juegos de mancuernillas (algunas de oro), 81 
plumas finas, entre otros objetos de valor; sin contar las residencias, departamentos, 
edificios y terrenos que tiene a su nombre y el de su familia. (Milenio) 

  

 

 

Sin definirse, candidaturas del PRI al Senado; Alcalá sigue al frente de la 
fórmula 

Al cierre de la edición, las negociaciones en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI 
sobre el registro de precandidatos al Senado de Puebla se mantenían empantanadas; sin 
embargo, fuentes extraoficiales confiaron que Blanca Alcalá Ruiz se mantendrá en el 
primer lugar de la fórmula que tiene el aval de Enrique Peña Nieto para competir en la 

elección de este año. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

http://impreso.milenio.com/
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Arrancan obras de rescate en los Barrios de Puebla  
El gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez mejorarán imagen de La Luz, Acocota y El Alto. Se invertirán 22 millones de pesos 
para la construcción de red de agua y mejoramiento de fachadas, banquetas y 

guarniciones. (La Opinión) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Vehículos de lujo y bienes asegurados a Javier García rebasan los 5 mdp 

A más de cinco millones de pesos asciende el valor de los cinco vehículos y bienes de lujo 

propiedad de Javier García Ramírez, ex secretario de Obras Públicas en el sexenio de 
Mario Marín Torres, que fueron asegurados este jueves por la Procuraduría General de 
Justicia de Puebla. (e-consulta) 

 

 

 

 

RMV busca rescatar lugares históricos de la capital  
Con una inversión superior a los 22 millones de pesos y con aportación de los tres niveles 
de gobierno, este jueves el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas puso en 

marcha los trabajos de sustitución de red de agua potable y tomas domiciliarias en los 
barrios del  Alto y la Acocota. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PGJ catea casa y decomisa camionetas de lujo de Javier García   
Elementos de la Policía Ministerial con orden de cateo, ingresaron y decomisaron cinco 

vehículos de lujo de dos de las residencias de Javier García Ramírez, ex secretario de 
Obra Pública del gobierno de Mario Marín Torres, hoy prófugo de la justicia poblana por el 
presunto delito de enriquecimiento ilícito por 23 millones de pesos, la situación es que no 

puede justificar su patrimonio con su salario percibido como servidor público. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

García Ramírez, un playboy de huarache   
El prófugo ex secretario poseía desde ―sencillos‖ whiskys etiqueta azul hasta su cine 
propio, vehículos de lujo, mancuernillas especiales y relojes finos. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

PGJ le decomisó 5 mdp en bienes a Javier García Ramírez  

La Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla informa que en las primeras 
horas de este jueves 26 de enero, a través de un cateo realizado en el domicilio particular 
del ex secretario de obra pública en el sexenio marinista, Javier García Ramírez, fueron 

asegurados camionetas y diversos bienes de lujo, como parte de la continuidad a las 
investigaciones en contra del ex funcionario por el delito de enriquecimiento ilícito. 
(Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Destina Moreno Valle millones a imagen 
Para este 2012, el Gobernador de Puebla dispondrá de un promedio mensual de 15 mdp 
para comunicación social, sin considerar gastos no reportados. (Reforma) 

  
 

 
Pide FCH frenar la crisis europea 
El presidente Felipe Calderón, que también preside el Grupo de las 20 economías más 
desarrolladas (G20), llamó en el Foro de Davos a evitar la propagación de la crisis 

europea. Consideró que Europa tiene una bomba de tiempo "y estamos trabajando juntos 
para desactivarla, antes de que nos explote" (El Universal) 

 
 

 

 

Peña promete crecimiento; el PRI la ve difícil  
En su segundo día de actividades en Davos, Suiza, el precandidato presidencial del PRI, 
Enrique Peña Nieto, continuó sus reuniones con líderes globales e insistió en recuperar la 
confianza de los inversionistas en México. (Milenio)  

  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Emigran capitales de México por la crisis de la eurozona  
El recrudecimiento de las dificultades financieras en los países europeos comenzó a 
provocar una salida de inversiones en los mercados financieros de las naciones en 
desarrollo, hecho que en México se reflejó en un retiro de capitales de inversionistas 

extranjeros en el mercado accionario por 2 mil 690.8 millones de dólares, indicó 
información del Fondo Monetario. (La Jornada) 

  
 

 

Zacatecas teme perder el liderazgo en frijol 
Zacatecas teme perder su posición como principal productor de frijol en el país ante 

estados como Sinaloa, Nayarit o Colima, ante la sequía que afecta a la entidad desde 
hace más de un año, afirma el secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés 

Rodríguez.  (El Economista Digital) 
  

 

 

Ortiz exige a presidenciables planes económicos precisos 
Guillermo Ortiz, actual presidente del Grupo Financiero Banorte, exigió a los 
precandidatos a la Presidencia presentar propuestas económicas "específicas" para el 

futuro de México. (Crónica) 
  
 

 

Sequía pone en riesgo seguridad 
La sequía constituye un factor de riesgo para la seguridad nacional, advierte un informe 
presentado a las autoridades federales sobre los efectos del cambio climático en la 

gobernabilidad del país. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 
 

 
 

SINTESIS 

 Inician trabajos de sustitución de red de agua potable 
Autoridades de los tres niveles de gobierno encabezaron este día el inicio de trabajos para la sustitución de la red 
de agua potable en el legendario barrio de El Alto, así como tomas domiciliarias alrededor del mercado La 
Acocota, las cuales tenían entre 50 y 80 años de antigüedad. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el 

alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, informaron de la inversión de 22 millones de pesos para estas obras que 
generarán 650 empleos directos en un lapso de cuatro meses. La reparación de red de agua potable se realizará 
en 18.5 kilómetros para mejorar el abasto y evitar fugas del vital líquido hasta en un 40 por ciento, refirió el 

delegado de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Manuel Beristain Gómez, quien confirmó la aportación del 
gobierno federal con 12 millones de pesos. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4238?task=view  

 
 

CAMBIO 

 RMV inicia obras en El Alto, La Luz y La Acocota 
Con una inversión superior a 22 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle inició obras de rescate de 
la imagen urbana y de fomento al turismo en los barrios de La Acocota, El Alto y La Luz, cuyos trabajos concluirán 
a principios de abril. En compañía del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, el mandatario destacó que 

estas acciones forman parte del Programa de Desarrollo Integral Sustentable para el Centro Histórico, que tiene 
inversión federal, estatal y municipal. Moreno Valle advirtió que el objetivo central de este proyecto es invertir 

para rescatar y hacer más funcionales los servicios públicos, tener más población en el Centro Histórico y además 
promover el turismo. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-eg-politica-rmv-inicia-obras-en-el-alto-la-luz-y-la-
acocota.htm  

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4238?task=view
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-eg-politica-rmv-inicia-obras-en-el-alto-la-luz-y-la-acocota.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-eg-politica-rmv-inicia-obras-en-el-alto-la-luz-y-la-acocota.htm
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MILENIO  

 Destinan 22 mdp a rescate de imagen urbana en la capital 
Con una inversión superior a 22 millones de pesos el gobernador Rafael Moreno Valle inició obras de rescate de la 
imagen urbana y de fomento al turismo en los barrios de La Acocota, El Alto y La Luz de Puebla capital. El 

mandatario estatal destacó que estas acciones forman parte del Programa de Desarrollo Integral Sustentable para 
el Centro Histórico, que tiene inversiones federal, estatal y municipal. Moreno Valle puso en marcha los trabajos 
de sustitución de la red de agua potable y tomas domiciliarias en El Alto y La Acocota, que tendrán una inversión 

de 12 millones 279 mil pesos; y en La Luz, la restauración de fachadas nivelado de banquetas, rampas para 
minusválidos con costo cercano a los 10 millones de pesos. (Redacción)  
http://impreso.milenio.com/node/9102043  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

   Con 22 mdp pretenden rescatar los barrios El Alto y La Luz 
Con una inversión de 22 millones de pesos serán rescatados los barrios del municipio de Puebla conocidos como 
El Alto y La Luz. Junto con el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas anunció que los trabajos estarán terminados antes del 5 de Mayo, ya que llegarán a sumarse a los trabajos 
que se están realizando para el festejo del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Los trabajos en estas dos 
zonas consisten generalmente en sustituir la red de agua potable, con un gasto de 12 millones de pesos. 

Mientras, para el arreglo de fachadas, banquetas y electrificación, se invertirán los otros 10 millones de pesos. 

(Isaac Jiménez)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Con-22-mdp-pretenden-
rescatar-los-barrios-El-Alto-y-La-Luz&id_noticia=41374  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Asiste ER a inicio de trabajos en barrios de Puebla 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió al inicio de trabajos de la sustitución de red de 
agua potable y tomas domiciliarias en el Barrio de El Alto y La Acocota,  además del rescate de la imagen urbana 
del Barrio de La Luz, encabezados por el gobernador, Rafael Moreno Valle. En su mensaje, Rivera Pérez resaltó la 

importancia de hacer equipo entre los tres niveles de gobierno para entregar mejores resultados a la ciudadanía, 
hacer más eficientes los recursos y transformar el rostro de la capital poblana para generar mayor turismo y 
derrama económica. (Redacción)   

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asiste-ER-a-inicio-de-trabajos-en-barrios-de-
Puebla&id=25441  

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
CAMBIO 

http://impreso.milenio.com/node/9102043
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Con-22-mdp-pretenden-rescatar-los-barrios-El-Alto-y-La-Luz&id_noticia=41374
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Con-22-mdp-pretenden-rescatar-los-barrios-El-Alto-y-La-Luz&id_noticia=41374
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asiste-ER-a-inicio-de-trabajos-en-barrios-de-Puebla&id=25441
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asiste-ER-a-inicio-de-trabajos-en-barrios-de-Puebla&id=25441
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 No está en riesgo la unidad deportiva de La Resurrección 
El secretario de Obra Pública municipal, Felipe Gutiérrez Velásquez, aseguró que aunque la Federación haya 
retirado los recursos para la construcción de la unidad deportiva de la junta auxiliar de la Resurrección, la obra no 
está en riesgo, ya que el municipio podría asumir su costo total. El pasado miércoles el alcalde de Puebla Eduardo 
Rivera Pérez reconoció que debido a los atrasos en la obra, derivados del amparo que ejidatarios de esta 

demarcación interpusieron para detenerla bajo el argumento de que el predio donde se construye es propiedad 
privada, se tuvo que regresar a la Secretaría de Desarrollo Social los más de 2 millones que había asignado para 
la construcción del área deportiva. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-no-est-en-riesgo-la-unidad-deportiva-
de-la-resurrecci-n.htm  

 

CAMBIO 

 Policías municipales sí tienen licencia para portar armas 
El secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón, le corrigió la plana al director del CERI, Eduardo Vázquez 
Rossainz, pues aseguró que los policías de la capital sí cuentan con licencias para portar armas de fuego. Y es que 
hace unos días el director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) responsabilizó al gobierno del 
estado de que los policías municipales no cuenten con licencia actualizada para portar armas de fuego, situación 

que fue desmentida por Amadeo Lara. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-polic-as-municipales-s-tienen-licencia-
para-portar-armas.htm  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pide Seguridad Pública a los vecinos de La Calera no hacer justicia por propia mano 
Ante el amago que hay en la zona residencial de La Calera, donde los vecinos aseguran que ―lincharán‖ a 
cualquier delincuente que lleguen a detener, el secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara, hizo 

un llamado para evitar que los colonos hagan justicia con su propia mano. El funcionario negó que no haya tenido 
atención hacia los vecinos de ese lugar, pues sostuvo que ha tenido varias reuniones con ellos y que incluso les 
ha dejado su teléfono personal para mantener una comunicación directa en caso de que surja algún incidente. 
Señaló que en la capital poblana debe prevalecer el Estado de Derecho, por lo que invitó a los vecinos a no 
cometer algún acto fuera de la ley. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-seguridad-publica-a-los-vecinos-de-la-calera-no-

hacer-justicia-por-propia-mano_id_2603.html  

 
 

 
 

MILENIO  

 Comuna impone multa de 88 mil 620 pesos a Codesa 
El ayuntamiento capitalino impuso una multa de 88 mil 620 pesos a la empresa Construcciones y Desarrollos 
Inmobiliarios Santa Fe SA de CV (Codesa), por el derrumbe de 33 metros ocurrido en el viaducto Ignacio 
Zaragoza. Gustavo Ariza Salvatori, director de la Unidad Operativa de Protección Civil Municipal, confirmó que 
esta cantidad equivale a mil 500 días de salario mínimo, monto que el propio alcalde, Eduardo Rivera Pérez, 
adelantó hace tres días. Durante una entrevista, explicó que Codesa no logró acreditar la existencia de un 

Programa Especial de Obra ni la presencia de suficientes medidas de seguridad, al ejecutar el proyecto elaborado 
por el gobierno del estado. (Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9102039  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

    Ayuntamiento sanciona a CODESA con 88 mil pesos 
El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori confirmó que hace una hora los representantes 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-no-est-en-riesgo-la-unidad-deportiva-de-la-resurrecci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-no-est-en-riesgo-la-unidad-deportiva-de-la-resurrecci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-polic-as-municipales-s-tienen-licencia-para-portar-armas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-polic-as-municipales-s-tienen-licencia-para-portar-armas.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-seguridad-publica-a-los-vecinos-de-la-calera-no-hacer-justicia-por-propia-mano_id_2603.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-seguridad-publica-a-los-vecinos-de-la-calera-no-hacer-justicia-por-propia-mano_id_2603.html
http://impreso.milenio.com/node/9102039
http://www.contraparteinformativa.com/
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de la empresa constructora recibieron la notificación de la sanción que en recursos se habla de hasta 88 mil 
pesos. El funcionario municipal manifestó que  el fundamento principal por la que esta empresa fue sancionada 
por parte del ayuntamiento de Puebla es debido a que CODESA al momento de la revisión no contó con el 
programa especial de obra, así como por faltas de medidas de seguridad. Aseveró que a partir de este momento 
la empresa contará con 15 días para aplicar el pago de lo contrario será la Tesorería municipal quien ejecute en 

su momento la sanción correspondiente por un adeudo. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-sanciona-a-
CODESA-con-88-mil-pesos&id_noticia=41385  
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

    Advierten locatarios de La Merced que no se saldrán 
Comerciantes del mercado La Merced advirtieron que a pesar de las amenazas del secretario de Desarrollo 

Económico, Turismo y Competitividad municipal, Pedro Ocejo Tarno, no permitirán que se les arrebate el lugar, ya 
que este espacio se los entregó la pasada administración. En conferencia de prensa, la líder de este mercado, 
María del Carmen García Rivera, alias La Comadre, sentenció que este grupo de 130 locatarios no se han negado 
en ningún momento a pagar cada uno de estos espacios, sino que únicamente el atraso es consecuencia de la 
falta de acuerdos de los que se habían comprometido con la administración que encabeza Eduardo Rivera Pérez. 
(Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Advierten-locatarios-de-La-

Merced-que-no-se-saldr%E1n&id_noticia=41373  

 

 
 
RETO DIARIO 

 DIF Municipal apuesta por familias poblanas 
El convenio signado en mayo del año pasado entre el Sistema Municipal DIF y el Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSSA) Sección 25 Puebla, tiene como finalidad que los trabajadores del 
sector salud sean capacitados por el organismo municipal en materia de desarrollo personal para la vida familiar y 
comunitaria. ―La misión de la lámpara‖, ―el servicio y la calidad de vida‖, ―creciendo juntos‖ y ―de corazón a 
corazón‖, entre las conferencias presentadas en este evento. (Redacción)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--DIF-Municipal-apuesta-por-familias-

poblanas&id=25447  
 

 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Piden a Comuna cumplir compromiso de renovación 
Los Locatarios del mercado La Merced, no están en la negativa de pagar al Ayuntamiento sin embargo. Este 
de4be cumplir con los compromisos de renovación de los contratos, mantenimiento, seguridad, publicidad, 
sentencio Carmela García, ―La Comadre‖, lideresa comerciante y quien considero que la postura del secretario de 
Desarrollo Económico Municipal (Pedro Ocejo) de que se les quitara del mercado, ―es una amenaza‖. ―Nosotros 
hemos sido respetuosos, se ha acatado la disposición de la autoridad y no hay motivo para que se nos amenace 

de nos quitara del mercado‖, entonces para que nos reubico Blanca Alcalá, cuestiono. (Flor E. Martínez) 

 

 
 

EL HERALDO 

 Sancionan a 30 empresas poblanas por descargar tóxicos en ríos 
Durante 2011, al menos 30 empresas poblanas fueron sancionadas y otras seis son investigadas por medio de la 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-sanciona-a-CODESA-con-88-mil-pesos&id_noticia=41385
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-sanciona-a-CODESA-con-88-mil-pesos&id_noticia=41385
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Advierten-locatarios-de-La-Merced-que-no-se-saldr%E1n&id_noticia=41373
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Advierten-locatarios-de-La-Merced-que-no-se-saldr%E1n&id_noticia=41373
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--DIF-Municipal-apuesta-por-familias-poblanas&id=25447
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--DIF-Municipal-apuesta-por-familias-poblanas&id=25447
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Procuraduría General de la República (PGR) por delitos contra el medio ambiente, debido al mal manejo de los 
desperdicios tóxicos y las descargas de contaminantes que se realizan ilícitamente en ríos y barrancas.  Lo 
anterior lo dio a conocer el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en el estado, Manuel Beristain 
Gómez, quien detalló que las sanciones económicas oscilan entre los 311 mil 650 pesos -5 mil salarios mínimos de 
acuerdo a la región "A" - en primo infractores. En caso de reincidencia se puede presentar la clausura temporal o 

definitiva. (Jorge Pérez)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41574:sancionan-a-30-
empresas-poblanas-por-descargar-toxicos-en-rios&catid=55:ciudad&Itemid=120  
 

 
 

CAMBIO 

 Aseguran comerciantes que sí pagan los locales  
A pesar de que los mercados de La Merced y El Ferrocarril son consideramos como ―elefantes blancos‖, sus 
locatarios tienen la disposición de comenzar a pagar los locales que les fueron asignados desde la administración 
de Blanca Alcalá, así lo aseguró su líder María del Carmen García. No obstante, para pagar exigieron al 

Ayuntamiento de Puebla que renueve el contrato con cada uno de los comerciantes: ―Pedro Ocejo dice que hay 
riesgo de que nos quiten el mercado, nosotros no vamos a perder, ya tenemos cuatro años aquí‖. (Luz Elena 
Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-aseguran-comerciantes-que-s-pagan-
los-locales.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Amaga la Comuna con arrebatar mercados a ex ambulantes por falta de pago 
En agosto de 2008 unos 200 ambulantes salieron de las calles de Centro Histórico de la capital del estado, para 
ingresar a las filas de la formalidad como locatarios de los mercados La Merced y El Ferrocarril. Hoy son 
amenazados con ser expulsados de estos lugares por la falta de pago de estos espacios, pero no tienen la 
posibilidad de regresar a las calles del primer cuadro de la ciudad, mientras que los mercados que recibieron 
están cada vez más deteriorados y abandonados. La líder de comerciantes de La Merced, Carmen García ―La 
Comadre‖ expuso esta situación y señaló que es el secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad 

del municipio de Puebla, Pedro Ocejo Tarno, quien ―amenazó‖ a estos locatarios de desalojarlos por no cumplir 
con las mensualidades de estos locales. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amaga-la-comuna-con-arrebatar-mercados-a-ex-

ambulantes-por-falta-de-pago_id_2604.html  

 

 
 

MILENIO  

 Comerciantes de La Merced buscan otros sitios de venta 

La mitad de los 130 comerciantes que recibieron locales en el mercado La Merced, han buscaso plazas alternas 
donde trabajar para subsistir, afirmó la lideresa del centro de abasto, Carmen García Rivera, alias ―La Comadre‖. 
A más de 3 años del reordenamiento de la comuna, dijo que las ventas sólo alcanzan para recuperar de 10 a 20 
por ciento de su inversión y ello los forzó a buscar lugares en tianguis como el de Texmelucan. Resaltó que la 
Secretaría de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad ha abandonado su promesa de realizar promoción 
y mantenimiento para el edificio que los alberga. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9102040  

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41574:sancionan-a-30-empresas-poblanas-por-descargar-toxicos-en-rios&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41574:sancionan-a-30-empresas-poblanas-por-descargar-toxicos-en-rios&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-aseguran-comerciantes-que-s-pagan-los-locales.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/270112-le-puebla-aseguran-comerciantes-que-s-pagan-los-locales.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amaga-la-comuna-con-arrebatar-mercados-a-ex-ambulantes-por-falta-de-pago_id_2604.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amaga-la-comuna-con-arrebatar-mercados-a-ex-ambulantes-por-falta-de-pago_id_2604.html
http://impreso.milenio.com/node/9102040
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 En el CENCH bajan al 90% los asaltos a los estudiantes  
 El Gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera inician con el rescate del 

drenaje del Barrio de Analco y La Cocota  
 Protección Civil municipal sancionará con 88 mil pesos el desplome parcial del puente Loreto 
 La Comuna rechaza versiones de cero vigilancia en La Calera, en donde advierten los vecinos que harán 

justicia por mano propia si agarran a los delincuentes.   
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Con recursos de 23 mdp se reinician la remodelación de los mercados del Alto y de la Acocota. 

 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Con una inversión superior a los 22  millones de pesos  y con aportación de los tres niveles de gobierno, 

este jueves el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas puso en marcha los trabajos de sustitución 
de red de agua potable y tomas domiciliarias en los barrios del  Alto y la Acocota, así como la puesta en 
marcha de los trabajos de remodelación y nivelado de banquetas que incluyen huellas táctiles y rampas 

para minusválidos.  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Vecinos de los Fuertes reportaron daños a casas como consecuencia de las obras el Viaducto. 
 Con 22 mdp inician obras de sustitución de red y tomas de agua potable en barrios de la ciudad; esto lo 

hacen el gobierno del estado y el ayuntamiento de Puebla.   
 
 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Sigue en pie la construcción de la cancha deportiva en La Resurrección hasta el momento los 2.5 millones 

de pesos de recursos federales se encuentran en la caja y disponibles para su aplicación una vez que 
termine el litigio que empezaron los ejidatarios contra el Ayuntamiento de Puebla. 

 Comerciantes del Mercado La Merced piden al Ayuntamiento cumplir con los acuerdos para dar mayor 

publicidad, seguridad y dignificación a dicho centro de abasto que presenta diversas fallas en su interior.    
  

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Red de agua potable nueva en la zona del Alto y en La Acocota, esto con inversión del gobierno del estado 

y el ayuntamiento. 
 Que nadie haga justicia por propia mano en cuanto a la inseguridad, pide Amadeo Lara Terrón.  

 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Centro Patronal de Puebla se pronuncio porque también se castigue y no queden impunes aquellos 
empresarios que se enriquecieron de forma ilícita durante el sexenio marinista, así coincidieron los 
presidentes entrantes y salientes de COPARMEX Carlos Montiel y Francisco Rodríguez 

 El Secretario de Obra Pública Municipal Felipe Velazquez dio a conocer que tras reunirse con funcionarios 
del Gobierno del Estado y la consultora que realiza obra del viaducto Zaragoza se determino que no hay 

daños al mobiliario municipal tras una caída de una parte de un puente por lo que administración 

municipal no emitirá sanción alguna 
 Después de que algunos vecinos de La Calera colocaran mantas donde advierten que si un ladrón es 

descubierto ellos le harán pagar por su delito, el secretario de Seguridad Pública municipal, Amadeo Lara 
hizo un llamado para que los ciudadanos confíen en las autoridades y eviten hacer justicia ellos mismos. 

 El ayuntamiento de Puebla invertirá alrededor de 10 millones de pesos en el programa de mejoramiento 
urbano en los barrios del alto y la Acocota los cuales incluirán en el arreglo de fachadas, banquetas y 
guarniciones así como de alumbrado publico, informa el propio Ayuntamiento Poblano    

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Acusa Márquez campaña negra contra Marín  
El presidente del Congreso del Estado, José Luis Márquez Martínez, denuncio una campaña negra en contra del ex 
gobernador Mario Marín Torres orquestada desde el gobierno federal y el Partido Acción Nacional (PAN), luego de 
las recientes ordenes de aprensión en contra de ex funcionarios de la pasada administración. Sin embargo, el 
priista evito señalar al gobierno del estado por las acciones que ha emprendido en contra de ex colaboradores de 

Mario Marín Torres, puesto que indico que es un asunto personal en que enfrenta Javier García Ramírez y Alfredo 
Arango García, por presunto enriquecimiento ilícito. (Cirilo Calderón) 
 

 
 
 

 
 

EL HERALDO 

 Acepta SCJN recurso contra Congreso poblano 
El Congreso del Estado fue notificado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) del recurso de 
inconstitucionalidad que aceptó el órgano máximo de justicia y que los obliga a los diputados a revisar 
nuevamente los artículos 73 y 76 de la Ley de Ingresos, propuesta por el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
y que obliga al pago de 80 pesos por cada hoja certificada de información oficial que solicite el ciudadano vía 

transparencia.  Lo anterior lo confirmó ayer en rueda de prensa el presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política de la actual legislatura, el diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) José Luis 
Márquez, luego de que ese máximo tribunal aceptó el caso promovido por la Procuraduría General de la República 
(PGR)  (Andrés Herrera)    

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41566:acepta-scjn-
recurso-contra-congreso-poblano&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

EL HERALDO 

 Sería un "suicidio", invitar a López Zavala a PMC: JJET 
De un "suicidio" calificó el diputado local de Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres que la izquierda 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41566:acepta-scjn-recurso-contra-congreso-poblano&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41566:acepta-scjn-recurso-contra-congreso-poblano&catid=60:politica&Itemid=121
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invite al priista Javier López Zavala para que sea su candidato a Senador, ya que dijo es una más de sus 
invenciones, en tanto que el legislador priista Enrique Doger Guerrero lo responsabiliza de lo que pueda sucederle 
ante amenazas recibidas.  "Sería un suicidio político invitar a quien perdió la gubernatura del estado, yo creo que 
es una invención, nosotros no hemos hablado con él, la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano no lo ha 
hecho, el PRD y el PT al parecer que tampoco, Morena menos", especificó Espinosa Torres en entrevista ayer en el 

patio central del edificio legislativo.  (Andrés Herrera)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41565:seria-un-suicidio-
invitar-a-lopez-zavala-a-pmc-jjet&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 

SINTESIS 

 Decomisa PGJ bienes a Javier García  
El decomiso de vehículos y artículos de lujo realizado esta mañana al exsecretario de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, Javier García Ramírez, acusado de enriquecimiento ilícito, está valuado en 5 millones de pesos. La 

Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla informó que en el cateo realizado en el domicilio particular 
del exfuncionario marinista, además de las cinco camionetas, se aseguraron 54 mil pesos en efectivo, 32 juegos 
de mancuernillas, 81 juegos de lapiceros finos, nueve relojes de colección y cinturones con valor de 3 mil pesos, 
cada uno. El cateo se realizó en el inmueble de calle Violetas, número 61, del fraccionamiento Jardines de 
Zavaleta, derivado de una orden que le fue otorgada por el juez Quinto Penal, por el triplicado abierto de la 
averiguación previa 261/2011/ANTIC/DGSP. (Charo Murillo)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justica/4224-decomisa-pgj-autos-a-javier-garcia  
 

 

SINTESIS 

 Inconstitucional Ley de Ingresos   
El Congreso del estado recibió su primer revés legal del año, pues la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN), ya le notificó que tiene una acción inconstitucionalidad, pues al aprobar los artículos 73 y 76 de la ley de 
ingresos, se viola el artículo sexto constitucional que limita el acceso a la información pública. El presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política (Jugocopo), José Luis Márquez Martínez, dio a conocer lo anterior, e 
informó que la dirección jurídica del Poder Legislativo tiene el documento desde el martes de esta semana. Dijo 

desconocer el sentido de la notificación, es decir, si les piden eliminar el costo o reducir los 80 pesos estipulado en 
la ley de ingreso del gobierno del estado. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4282-inconstitucional-ley-de-ingresos  
 

 

 

SINTESIS 

 Zavala sólo quiere servir a los poblanos 
Javier López Zavala sigue en la lucha política no por un interés de poder, sino porque quiere trabajar a favor de 
los poblanos, erradicando temas como la marginación y la pobreza desde el Senado de la República con el PRI. 
Esa es la explicación y la respuesta que da a los priísta que no lo quieren como candidato y, que desde hace 
algunas semanas, han comenzado con una campaña de desprestigio y calumnia. Otorga una entrevista a Síntesis: 

platica de sus proyectos en caso de llegar al Senado, del proceso interno del PRI, de la estructura real que lo 
apoya en su lucha por ocupar una curul en el Congreso de la Unión, la reciente aprehensión de su excompañero 
en el gobierno marinista, Javier García Ramírez, de sus reales adversarios, el PAN y de las diferencias con la 
elección de 2010, cuando perdió la gubernatura. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4177-designara-cen-posiciones-en-formulas-priistas  
 

SINTESIS 

 Gobierno y Femsa firman convenio en pro de la educación  
Para activar a los menores de entre 10 y 18 años de los municipios más grandes de puebla el gobierno del estado 
y Femsa signaron un convenio para desarrollar dos programas piloto. Se trata de ―Coordenadas para vivir‖ y ―Tu 
mejor jugada: formación integral a través de valores‖ para ello 400 profesores recibirán capacitación y una 
tableta digital que les servirá para bajar todo el contenido de programas y dinámicas que utilizaran con los 
menores. Al respecto el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseguró que la educación es la vía para 

prevenir que los muchachos tomen malas decisiones y que por ello cobra mayor importancia el que la iniciativa 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41565:seria-un-suicidio-invitar-a-lopez-zavala-a-pmc-jjet&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41565:seria-un-suicidio-invitar-a-lopez-zavala-a-pmc-jjet&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justica/4224-decomisa-pgj-autos-a-javier-garcia
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4282-inconstitucional-ley-de-ingresos
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4177-designara-cen-posiciones-en-formulas-priistas
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privada trabaje en coordinación con las dependencias gubernamentales, en este caso la SEP. (Leticia Gutiérrez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4283-zavala-solo-quiere-servir-a-los-poblanos  
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Sepultan organismo de medición de la pobreza 
A pesar de que Puebla es uno de los cuatro estados más pobres del país, el Congreso aprobó desaparecer el único 
instituto estatal que podía emitir evaluaciones sobre el impacto de las políticas públicas locales de combate a la 

pobreza y a la marginación. Con 36 votos a favor, el Congreso suprimió al Instituto de Evaluación y Medición de la 
Marginación y Pobreza del Estado de Puebla, debido a la ―falta de resultados concretos y específicos en sus 
funciones‖, organismo público descentralizado que empezó a funcionar en el 2008, luego de la aprobación de la 
ley de desarrollo social en la pasada administración. (Mario Martell)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88736  

 
INTOLERANCIA  

 "Moreno Valle ignora al campo" 
El diputado local David Espinosa Rodríguez denunció que este año se mantendrá una política prestamista hacia el 

campo por parte del gobierno del estado sin que haya un verdadero apoyo a los campesinos, e indicó que es falso 
que haya llegado la ayuda en las dimensiones que anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en su primer 
informe de gobierno. Al hacer uso de la tribuna en la sesión del Congreso del estado, informó que el propio 
secretario de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto Rodríguez, le dio a conocer que la política hacia el campo seguirá 

igual que en 2011, donde sólo se les presta la semilla y el fertilizante, pero al término de la cosecha tienen que 
pagar. (Francisco Sánchez)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88710  
 

INTOLERANCIA  

 Exhiben lujos en la residencia de García Ramírez 

El reloj de la cámara fotográfica con la que fueron tomadas las fotos al interior y exterior de la residencia de 
Javier García Ramírez, exsecretario de Obra Pública durante la administración de Mario Marín Torres, presunto 
responsable de enriquecimiento ilícito, marca las 3:18 horas, tiempo real en que personal de la PGJ ingresó. 
Ministerio Público y agentes de la PME adscritos a la Fiscalía Anticorrupción, ingresaron para revisar en cada una 
de las cinco recámaras todas con jacuzzi y todas las habitaciones en busca de García Ramírez, quien no pudo 
comprobar de manera legal al menos 23 millones de pesos, además de que aseguraron bienes con valor de 5 
millones de pesos. (Alfonso Ponce)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88733  

 

 
 

CAMBIO 

 Alcalá se queda con la primera posición de la fórmula al Senado  
Al cierre de esta edición, la Comisión de Procesos Internos del PRI se encontraba sesionando para dictaminar las 
actas de procedencias de las precandidaturas al Senado; de acuerdo a fuentes del partidazo Blanca Alcalá habría 
quedado suscrita en la primera posición de la fórmula que integra con Javier López Zavala, incluso el candidato 
fallido a gobernador firmó el acta bajo la cual se estableció que la exalcaldesa fuera en dicho lugar. Desde la tarde 

el exsecretario de Desarrollo Social aceptó ir en la segunda posición de la fórmula con Blanca Alcalá. Sin embargo, 
siguió ejerciendo presión, pataleando y haciendo berrinche. Incluso, se reunió con el líder nacional del tricolor, 
Pedro Joaquín Coldwell, a quien le entregó un documento con las firmas de todos los priistas que lo apoyan desde 

diputados locales, legisladores federales, alcaldes emanados del PRI, así como dirigentes municipales. (Yonabad 
Cabrera)    
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-yc-politica-alcal-se-queda-con-la-primera-posici-n-
de-la-f-rmula-al-senado.htm  
 
 

CAMBIO 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4283-zavala-solo-quiere-servir-a-los-poblanos
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88736
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88710
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88733
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-yc-politica-alcal-se-queda-con-la-primera-posici-n-de-la-f-rmula-al-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-yc-politica-alcal-se-queda-con-la-primera-posici-n-de-la-f-rmula-al-senado.htm
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 Corte admite acción vs Ley de Ingresos de Puebla  
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) admitió la acción de inconstitucionalidad promovida por la 
Procuraduría General de la República en contra de la Ley de Ingresos 2012 de Puebla, por considerar que violenta 
el artículo sexto de la Carta Magna, debido a los sobrecostos para la entrega de información relacionada al gasto 
público y a la recaudación fiscal del gobierno estatal. Requerir la información. Tales preceptos fueron cuestionados 

por el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), por lo que promovió la acción de 
inconstitucionalidad ante la PGR y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.  (Selene Ríos) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-sr-vl-politica-corte-admite-acci-n-vs-ley-de-
ingresos-de-puebla.htm  
 

 

CAMBIO 

 Morenovallistas y Henaine tramitaron recurso de revisión  
A pesar de que el gobierno morenovallista y el empresario Ricardo Henaine se declararon ganadores en la pugna 
por Valle Fantástico, el miércoles pasado ambos tramitaron el recurso de revisión por la resolución del Juzgado 
Segundo de Distrito en la que según las dos partes habían ganado la posesión del predio en cuestión. En 
entrevista para CAMBIO, el titular de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña, 
explicó que el recurso de revisión interpuesto contra la resolución del Juzgado Segundo de Distrito tiene el 

objetivo de que el juez le ―aclare‖ a Ricardo Henaine que no ganó la posesión de Valle Fantástico: ―Ricardo 
Henaine no se puede ir a asolear‖. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-sr-politica-morenovallistas-y-henaine-tramitaron-
recurso-de-revisi-n.htm  
 

 

CAMBIO 

 PAN presume iniciativas que no son suyas: PRI  
El diputado priista Edgar Salomón Escorsa se lanzó en contra de los legisladores de Acción Nacional por 
presumirdurante su Primer Informe de Labores Legislativas como suyas iniciativas que presentaron en conjunto 
con el PRI. En entrevista, el legislador declaró que la Ley Orgánica del Municipio de Puebla, Ley de Armonización 
Contable y las reformas para prevenir el Bullyng fueron presentadas ante el Pleno primero por el tricolor y luego 
por el PAN, por lo que al momento de ser aprobadas se tomaron en cuenta las dos versiones. El miércoles, los 

legisladores panistas de la capital Mario Riestra, Denisse Ortiz, Jesús Zaldívar y Myriam Galindo, rindieron su 
Primer Informe de Labores, en el que resaltaron la aprobación de estas iniciativas, entre otras. (Viridiana Lozano) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-vl-politica-pan-presume-iniciativas-que-no-son-
suyas-pri.htm  
 

 

 

CAMBIO 

 Revivir escándalo Marín-Cacho es guerra sucia contra el PRI 
El diputado priista, José Luis Márquez, acusó al Partido Acción Nacional de haber revivido el caso Marín-Cacho 
como una estrategia electoral, pues ―sus candidatos a la Presidencia de la República son grises y no tienen 
propuestas‖. El miércoles, el legislador panista Agustín Castilla presentó ante la Comisión Permanente del 
Congreso de la Unión un exhorto a la Procuraduría General de la República (PGR) para que refuerce las 
investigaciones en contra de Mario Marín Torres y sus funcionarios por su participación en la violación de las 

garantías individuales de la autora de Los demonios del Edén. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-vl-politica-revivir-esc-ndalo-mar-n-cacho-es-
guerra-sucia-contra-el-pri.htm  
 

CAMBIO 

 Doger se mofa de Zavala 
El diputado priista Enrique Doger Guerrero se mofó de Javier López Zavala al asegurar que ahora intenta pasarse 
por un demócrata y rechaza las imposiciones a la Senaduría cuando él, en 2010, fue impuesto como candidato al 
gobierno del estado por el PRI, por lo que le pidió congruencia y seriedad en su actuación. ―A mí me divierte 
mucho que ahora está contra las imposiciones, es enternecedor, hace año y medio él bramaba porque fuera 
impuesto, lloraba porque Mario Marín era el número uno en el estado, ya se le olvidó que él fue marinista.‖ 

(Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-yc-politica-doger-se-mofa-de-zavala.htm  

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-sr-vl-politica-corte-admite-acci-n-vs-ley-de-ingresos-de-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-sr-vl-politica-corte-admite-acci-n-vs-ley-de-ingresos-de-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-sr-politica-morenovallistas-y-henaine-tramitaron-recurso-de-revisi-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-sr-politica-morenovallistas-y-henaine-tramitaron-recurso-de-revisi-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-vl-politica-pan-presume-iniciativas-que-no-son-suyas-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-vl-politica-pan-presume-iniciativas-que-no-son-suyas-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-vl-politica-revivir-esc-ndalo-mar-n-cacho-es-guerra-sucia-contra-el-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-vl-politica-revivir-esc-ndalo-mar-n-cacho-es-guerra-sucia-contra-el-pri.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/270112-yc-politica-doger-se-mofa-de-zavala.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Admite la SCJN acción de inconstitucionalidad contra la Ley de Ingresos del estado 
La SCJN publicó en su lista de notificaciones la acción de inconstitucionalidad interpuesta, de último momento, por 
la Procuraduría General de la República (PGR) contra la Ley de Ingresos del estado, por considerar que viola los 

derechos de información gratuita y pública. El recurso, enumerado como la acción 03/2012, fue presentado ante 
la Oficina de Certificación Judicial y Correspondencia del Alto Tribunal la tarde del 19 de enero, fecha en que 

venció el plazo para interponer la acción legal. El ministro que recibió el documento fue José Ramón Cossío Díaz, 
quien determinó hacer valer el trámite de inconstitucionalidad. (Arturo Alfaro)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-la-scjn-accion-de-inconstitucionalidad-contra-la-
ley-de-ingresos-del-estado_id_2586.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Los diputados del PRI en Puebla han sido comparsas de Moreno Valle: Bartlett 
Hace una década que Manuel Bartlett Díaz inició una campaña de críticas y denuncias sobre la derechización del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI). Hoy que es prácticamente el candidato de las izquierdas al Senado de 
la República y que por primera vez ese instituto político es oposición en Puebla, el ex gobernador no tiene 
empacho en acusar: los diputados priistas son comparsas del actual mandatario estatal, Rafael Moreno Valle, 
militante del Partido Acción Nacional (PAN). (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-diputados-del-pri-en-puebla-han-sido-comparsas-de-

moreno-valle-bartlett-_id_2615.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

  La Coparmex asegura que no solapará a empresarios corruptos y aliados del poder: Carlos 
Montiel 

La Coparmex en Puebla no solapará a empresarios corruptos que se alían con el poder, y que de la noche a la 
mañana se convierten en inmensamente ricos. Esto luego de que se han destapado casos de enriquecimiento 

ilícito y de corrupción durante el gobierno de Mario Marín Torres en las últimas semanas. Por ello, expresó su 
respaldo a la administración del gobernador, Rafael Moreno Valle, para que se sigan investigando estos casos y la 
entidad se aleje de los primeros lugares en corrupción, como fue señalada en el sexenio pasado, según señaló el 
nuevo dirigente de este sindicato patronal en la entidad, Carlos Montiel Solana.(Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-coparmex-asegura-que-no-solapara-a-empresarios-
corruptos-y-aliados-del-poder-carlos-montiel_id_2607.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Priistas justifican la desaparición del instituto que mide la marginación y pobreza 
Sin discusión y por unanimidad de votos, el Congreso local autorizó al gobierno del estado la extinción del 
Instituto de Evaluación y Medición de la Marginación y Pobreza, pese a que académicos consideraron la medida un 

retroceso en la política de desarrollo social. Además, los diputados aceptaron que desconocen qué sucederá con 
los trabajadores de ese organismo y del Instituto Poblano para la Productividad Competitiva, cuya desaparición 
también se aprobó ayer. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/priistas-justifican-la-desaparicion-del-instituto-que-mide-
la-marginacion-y-pobreza-_id_2611.html  

 

 
 

MILENIO  

 “Resucita PAN caso Lydia Cacho para posicionarse” 
El exhorto hecho por los diputados federales del PAN para retomar el caso de Mario Marín Torres y Lydia Cacho, 
es una medida ―electorera‖ y sólo trata de posicionar a sus candidatos, aseguró José Luis Márquez Martínez. A 
decir del líder del Congreso la postura que toma Acción Nacional desde la Cámara de Diputados sólo pretende 
revivir el tema antes de que inicie formalmente el proceso electoral, esto debido al bajo posicionamiento que tiene 
los precandidatos a la presidencia de la República. ―Lo han venido haciendo porque sus candidatos son los que 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-la-scjn-accion-de-inconstitucionalidad-contra-la-ley-de-ingresos-del-estado_id_2586.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-la-scjn-accion-de-inconstitucionalidad-contra-la-ley-de-ingresos-del-estado_id_2586.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-diputados-del-pri-en-puebla-han-sido-comparsas-de-moreno-valle-bartlett-_id_2615.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-diputados-del-pri-en-puebla-han-sido-comparsas-de-moreno-valle-bartlett-_id_2615.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-coparmex-asegura-que-no-solapara-a-empresarios-corruptos-y-aliados-del-poder-carlos-montiel_id_2607.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-coparmex-asegura-que-no-solapara-a-empresarios-corruptos-y-aliados-del-poder-carlos-montiel_id_2607.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/priistas-justifican-la-desaparicion-del-instituto-que-mide-la-marginacion-y-pobreza-_id_2611.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/priistas-justifican-la-desaparicion-del-instituto-que-mide-la-marginacion-y-pobreza-_id_2611.html
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menos aceptación tienen y llevan la carga del gobierno federal que se ha caracterizado por la inseguridad y el 
desempleo‖. (María Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9102137  
 

MILENIO  

 Ya son más de mil 100 docentes amparados 
Más de 600 docentes se sumaron a los 500 que ya presentaron amparos masivos contra las reformas a la Ley del 

Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP) que aumenta de 9.5 
a 13 por ciento el monto salarial que se destina a la institución. En tanto, docentes del Colegio de Bachilleres del 

Estado de Puebla (Cobaep) también presentaron sus respectivos recursos legales contra la reforma al ISSSTEP 
que entró en vigor este año, sin embargo, su movimiento es independiente al de los llamados maestros disidentes 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). Se estima que durante este viernes, otro grupo 
de maestros se sumará a la presentación de amparos, proceso que comenzó el pasado miércoles y que cerrará 
esta semana. (Jaime Zambrano)  

http://impreso.milenio.com/node/9102091  
 

MILENIO  

 Alcalá sigue como la cabeza de fórmula; hoy, la decisión final 
Blanca Alcalá Ruiz continúa al frente de la fórmula que conformará con Javier López Zavala al Senado, y será este 
día cuando la Comisión Nacional de Procesos Internos dé a conocer la procedencia de los registros que ambos 
priistas hicieron el pasado sábado. Fuentes cercanas señalaron a Mileno Diario que tras la reunión de la Comisión 
Nacional de Procesos Internos y de la Comisión Política Permanente, la exalcaldesa se mantiene firme en el 
primer lugar, dejando así a López Zavala en el segundo sitio de la dupla. quien también se registró con Fernando 

Morales Martínez en la contienda interna del Revolucionario Institucional. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9102135  
 
MILENIO  

 José Arango refuerza su defensa con 7 abogados 
El ex secretario de Salud, José Alfredo Arango García reforzó su defensa al contratar a seis abogados más para 
revertir la acusación del delito de enriquecimiento ilícito que lo mantiene en prisión desde el 6 de enero, tras 
confiar que obtendrá la Protección de la Justicia Federal. Y es que aún el juez Octavo de Distrito que conoce de la 
demanda de amparo que David Vélez Rosas interpuso, mismo que quedó radicado con el número 65/2012 se 

encuentra en espera de la audiencia incidental para la presentación de pruebas y posteriormente se lleve a cabo 
la audiencia constitucional. (Violeta García)  
http://impreso.milenio.com/node/9102120  
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 En el abandono, condominios de 300 mil dólares de los hijos de Javier García 

Los condominios 201 y 503 del edificio II del conjunto Torres Palmas, conformado por tres inmuebles, están casi 
abandonados. No hay sellos que refieran que han sido asegurados por alguna autoridad, ni huellas de que hayan 
sido usados recientemente por sus dueños: Gisela y Adam Javier García Ramírez, hijos del ex secretario de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez. La vida transcurre normal en este complejo 
habitacional, donde cada condominio está valuado en más de 300 mil dólares (unos tres millones 750 mil pesos). 
En la caseta de vigilancia poco saben de los hijos del ex funcionario marinista, quizá porque cada residente usa 

una tarjeta electrónica para entrar y tienen poco trato con los guardias privados, quienes concentran su atención 

en los visitantes. (Fernando Pérez)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26341:en-el-abandono-condominios-de-
300-mil-d%C3%B3lares-de-los-hijos-de-javier-garc%C3%ADa&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Niegan a hijo de Arango amparo en Juzgado Quinto de Distrito 

http://impreso.milenio.com/node/9102137
http://impreso.milenio.com/node/9102091
http://impreso.milenio.com/node/9102135
http://impreso.milenio.com/node/9102120
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26341:en-el-abandono-condominios-de-300-mil-d%C3%B3lares-de-los-hijos-de-javier-garc%C3%ADa&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26341:en-el-abandono-condominios-de-300-mil-d%C3%B3lares-de-los-hijos-de-javier-garc%C3%ADa&Itemid=332
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El Juzgado Quinto de Distrito le negó a José Alfredo Arango Bustamante, hijo del ex secretario de Salud, José 
Alfredo Arango García, la suspensión definitiva en el juicio de amparo iniciado el pasado 20 de este mes. El 
también ex director de Inversión Extranjera de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) en el sexenio 
anterior, encabezado por el gobernador Mario Marín Torres, emprendió el juicio de garantías en contra de la orden 
de aprehensión por delitos del fuero común ordenado por juez competente, según el expediente único nacional: 

11388511 y proceso 82/2012. (Fernando Pérez)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26349:niegan-a-hijo-de-arango-amparo-
en-juzgado-quinto-de-distrito&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Gali busca cambio a la ley de obra para elevar multas a constructoras 
El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, consideró necesario modificar la Ley de Obra 

Pública para aplicar multas más elevadas en caso de que las constructoras incurran en fallas. Esto ante la sanción 
de un millón 193 mil pesos que impuso el gobierno del estado a la empresa Construcciones y Desarrollos 
Inmobiliarios Santa Fe (Codesa) por el desplome de una sección del puente del Viaducto Zaragoza el pasado 
viernes. El funcionario destacó que la multa que se aplicó a la empresa fue mínima, por lo que hará una 
propuesta para que se eleven este tipo de sanciones: ―lo que pasa es que nunca se había visto una obra de tal 
magnitud, por eso vale la pena hacer una revisión de la ley‖. (Jesse Brena)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26330:gali-busca-cambio-a-la-ley-de-

obra-para-elevar-multas-a-constructoras&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Zavala acusa guerra sucia en su contra y destaca su honestidad 
Después de ser detenido Alfredo Arango García y de que sobre Javier García Ramírez pesa ya una orden de 
aprehensión, ambos casos como consecuencia de la acusación del gobierno estatal por el delito de 
enriquecimiento ilícito, Javier López Zavala dice que no está preocupado porque ha obtenido todos sus bienes en 

forma lícita; es más, subraya que el año pasado hizo su deslinde del marinismo y advierte que "de ahora en 
adelante, lo que suceda, será parte de una guerra sucia, de calumnias y difamaciones", con el propósito de dañar 
su imagen. (Fernando Pérez)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26338:zavala-acusa-guerra-sucia-en-su-
contra-y-destaca-su-honestidad&Itemid=332  
 

 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Innecesario abrir cuentas públicas para proceder contra ex funcionarios: Riestra 

El diputado local del PAN, Mario Riestra Piña, afirmó que es innecesario abrir cuentas públicas de ex funcionarios 
para proceder contra ellos si es que se comprueban irregularidades en su contra. Incluso, detalló que aún no 
culmina el proceso de fiscalización 2010, esto significa que hay muchas cuentas públicas pendientes por revisar. 
Lo que supone que primero se concluir dicho proceso antes de pensar abrir cuentas pasadas. En entrevista para 
Radio Tribuna, Riestra Piña reiteró que no hay cacería de brujas contra los funcionarios del sexenio marinista pero 
los casos en los que ya se han dictado órdenes de aprehensión son porque hay irregularidades como 
enriquecimiento ilícito que deben comprobar. (Georgina Vallejo)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/innecesario_abrir_cuentas_publicas_para_proceder_contra_ex_funcionarios_

riestra  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso poblano niega haber recibido revés de la PGR 
La LVIII Legislatura del estado de Puebla analizará a fondo el recurso de inconstitucionalidad presentado por la 
Procuraduría General de la República (PGR) para responder conforme a derecho a las observaciones a la Ley de 
Ingresos 2012, no obstante, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26349:niegan-a-hijo-de-arango-amparo-en-juzgado-quinto-de-distrito&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26349:niegan-a-hijo-de-arango-amparo-en-juzgado-quinto-de-distrito&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26330:gali-busca-cambio-a-la-ley-de-obra-para-elevar-multas-a-constructoras&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26330:gali-busca-cambio-a-la-ley-de-obra-para-elevar-multas-a-constructoras&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26338:zavala-acusa-guerra-sucia-en-su-contra-y-destaca-su-honestidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26338:zavala-acusa-guerra-sucia-en-su-contra-y-destaca-su-honestidad&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/innecesario_abrir_cuentas_publicas_para_proceder_contra_ex_funcionarios_riestra
http://periodicodigital.com.mx/notas/innecesario_abrir_cuentas_publicas_para_proceder_contra_ex_funcionarios_riestra
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Martínez, reiteró que este hecho ―no es un revés al trabajo de los diputados. Luego de que algunas organizaciones 
en materia de transparencia y rendición de cuentas se inconformaron por la aprobación de un cobro de 80 pesos 
por cada hoja de una solicitud de información, el líder del Congreso dijo que recibieron la notificación de parte de 
la autoridad federal y se encuentran en un proceso de revisión del documento. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_poblano_niega_haber_recibido_reves_de_la_pgr  
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV busca rescatar lugares históricos de la capital 
Con una inversión superior a los 22  millones de pesos  y con aportación de los tres niveles de gobierno, este 

jueves el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas puso en marcha los trabajos de sustitución de red de 
agua potable y tomas domiciliarias en los barrios del  Alto y la Acocota, así como la puesta en marcha de los 
trabajos de remodelación y nivelado de banquetas que incluyen huellas táctiles y rampas para minusválidos, así 
como la restauración de fachadas, suministros de mobiliario urbano y el mantenimiento de herrería y alumbrado 
público para los barrios de la Luz y El Alto. (Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_busca_rescatar_lugares_historicos_de_la_capital  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Salen 70 toneladas de víveres para la sierra Tarahumara 
Cuatro tráileres con más de 70 toneladas de víveres salieron la tarde de este jueves con rumbo a la Sierra 
Tarahumara en el estado de Chihuahua, esto después de que el gobernador del  estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, diera el banderazo de salida de cuatro vehículos automotores con el cargamento que donaron cientos de 
poblanos tanto de la sociedad civil como empresarial y educativa. En el acto que se desarrollo en la explanada del 
estadio Cuauhtémoc, Moreno Valle estuvo acompañado por el secretario general de Gobierno, Fernando 

Manzanilla Prieto, quien  reiteró que Puebla, pese a ocupar el cuarto lugar nacional con mayor marginación, la 
solidaridad de sus habitantes nuevamente se hizo presente para apoyar a los que menos tienen. Recordó que 
Puebla ya fue beneficiada en 1999 tras los daños ocurridos en la Sierra Norte por las lluvias que azotaron la 
región en esa época. (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/salen_70_toneladas_de_viveres_para_la_sierra_tarahumara  
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP al margen de renovación sindical: Maldonado Venegas 
Luego de que el Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente Democrático 

(Setepid) y el Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep), revelaran que se encuentran 
en renovación de dirigencias dentro de sus sindicatos, el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado 
Venegas, señaló que se mantiene al margen para evitar suspicacias. (Cristobal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_al_margen_de_renovacion_sindical_maldonado_venegas  

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 García Ramírez, un playboy de huarache 
Conforme las investigaciones avanzan, la Procuraduría General de Justicia comienza a exhibir el estilo de vida de 
playboy multimillonario del ex secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Javier García Ramírez, quien 
intentó emular a Michael Jackson en su mansión Neverland. Al igual que el astro del pop, García Ramírez poseía 

desde un pequeño cine propio, camionetas de lujo, mancuernillas especiales, plumas y relojes finos. El ex 
secretario enfrenta una orden de aprehensión por el delito de enriquecimiento ilícito por un monto superior a los 
23 millones de pesos. Sin embargo, esta cifra únicamente incluye los bienes inmuebles del ex funcionario 
marinista, no así el dispendio del lujo en su estilo de vida. En un comunicado, la PGJ confirmó que aseguró 

camionetas y diversos bienes de lujo en la casa del prófugo ex funcionario. (Redacción)  
http://www.imagenpoblana.com/2011/garcia-ramirez-un-playboy-de-huarache  
 

IMAGEN POBLANA  

 La transformación nacional, interés de Javier Lozano 

Javier Lozano Alarcón es un hombre de pasiones. Su consumo de arte y cultura le ha sensibilizado para expresarse 
con arrebato cuando habla de la transformación de México. Por ello, apasionado a la mitad de la entrevista suelta 

http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_poblano_niega_haber_recibido_reves_de_la_pgr
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_busca_rescatar_lugares_historicos_de_la_capital
http://periodicodigital.com.mx/notas/salen_70_toneladas_de_viveres_para_la_sierra_tarahumara
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_al_margen_de_renovacion_sindical_maldonado_venegas
http://www.imagenpoblana.com/2011/garcia-ramirez-un-playboy-de-huarache
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un contundente ―¡hay gente a la que le vale madre el país!‖ cuando habla de la corrupción de algunos políticos. El 
mensaje no es ofensivo, es como el de cualquier otro mexicano que, como él se define, es humanista, creyente 
del estado de derecho y protector de las garantías individuales. A unos meses de la gran elección de nuestros 
tiempos, portando una camisa con el emblema: ―Por un México de Leyes‖, Lozano Alarcón considera en entrevista 
con Imagen Poblana que los comicios de julio son la oportunidad más trascendente del país para su consolidación 

como nación democrática, ante el riesgo del regreso de vicios y viejas prácticas. (Redacción)  
http://www.imagenpoblana.com/2011/la-transformacion-nacional-interes-de-javier-lozano  
 
IMAGEN POBLANA  

 Marín, de niño pueblerino a millonario repudiado 
 De parroquiano con aspiraciones de superación a uno de los hombres más ricos de Puebla y uno de los más 
repudiados. Mario llegó a la capital poblana en la década de los 70‘s. Su historia es muy conocida en la vida 
política. Muchos priistas recuerdan cómo se formó. Viejos priistas narran que Mario fue metiéndose al PRI 
boleando zapatos a los antiguos dirigentes del partido y a quienes eran funcionarios hace ya casi 40 años. En sus 
tiempos libres vendía periódicos y chicles en la calle. Lo vieron llegar con sus huaraches a la sede del PRI 

Municipal. Cuando no tenía dónde dormir pedía que le permitieran quedarse en las sillas o en la alfombra del 
inmueble de la 5 Poniente. Poco a poco se fue metiendo a la política, participando como acarreado y líder de 
jóvenes. Viene de una familia muy humilde y numerosa. En total, son 11 hermanos oriundos de Nativitas 
Cuautempan. Mientras se metía a la política también estudiaba la carrera de Derecho en la Universidad Autónoma 
de Puebla. Pero anteriormente ya había vivido en Tlaxcala, donde estudió la primaria en el internado ―General José 
Amarillas‖. (Redacción)  

http://www.imagenpoblana.com/2011/marin-de-nino-pueblerino-millonario-repudiado  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No hemos invitado a Zavala para participar con López Obrador: JJE  
El diputado e integrante de la dirigencia nacional del Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, 
negó que los partidos de izquierda hayan invitado al priísta Javier López Zavala a hacer fórmula con Manuel 
Bartlett Díaz, candidato a Senador. En entrevista, el diputado aseveró que sería un suicidio político postular a 
López Zavala, quien el día de ayer informó que las izquierdas lo habían invitado a participar en el próximo proceso 

federal electoral y que incluso estaba analizando esa posibilidad. Consideró que esta ―invención‖ tiene la finalidad 
de ―tumbar‖ a Blanca Alcalá Ruiz, ex presidenta municipal de Puebla, de la primera posición del Senado de la 
República por el PRI. (Santiago Quintana)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-hemos-invitado-a-Zavala-

para-participar-con-L%F3pez-Obrador:-JJE-&id_noticia=41383  
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobierno de Moreno Valle actúa conforme a Derecho 
El coordinador de los diputados del Partido de la revolución Democrática (PRD), Antonio Gali López, descartó que 
el gobierno del estado esté emprendiendo una cacería de brujas en contra de los marinistas, esto luego de que la 
Procuraduría General de Justicia asegurara cinco vehículos de lujo pertenecientes a Javier García Ramírez, ex 
secretario de obra. Entrevistado en el Palacio Legislativo, el diputado perredista aseguró que todas las acciones 

que ha emprendido el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, han sido apegadas a derecho, por lo que descartó 
que las órdenes de aprehensión giradas en contra de marinistas tengan algún fin electoral. (Santiago Quintana)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Gobierno-de-Moreno-Valle-

act%FAa-conforme-a-Derecho&id_noticia=41382  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Si me pasa algo responsabilizo a Zavala: Doger 

El diputado priista Enrique Doger Guerrero responsabilizó a Javier López Zavala, aspirante a senador por el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), de cualquier cosa que le llegue a pasar que atente contra su vida. Esto 
luego de que se diera a conocer que el ex candidato a gobernador, López Zavala, estaba planeando orquestar un 

http://www.imagenpoblana.com/2011/la-transformacion-nacional-interes-de-javier-lozano
http://www.imagenpoblana.com/2011/marin-de-nino-pueblerino-millonario-repudiado
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-hemos-invitado-a-Zavala-para-participar-con-L%F3pez-Obrador:-JJE-&id_noticia=41383
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--No-hemos-invitado-a-Zavala-para-participar-con-L%F3pez-Obrador:-JJE-&id_noticia=41383
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Gobierno-de-Moreno-Valle-act%FAa-conforme-a-Derecho&id_noticia=41382
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Gobierno-de-Moreno-Valle-act%FAa-conforme-a-Derecho&id_noticia=41382
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atentado en contra de Doger Guerrero y el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas. ―Yo no ando en 
camioneta blindada ni con guardias de seguridad, yo camino libre por la calle y acudo a lugares públicos y tengo 
mi consciencia tranquila, de todos modos ahora es público, si algo me llegara a pasar ya saben quién fue‖, dijo. 
(Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Si-me-pasa-algo-

responsabilizo-a-Zavala:-Doger&id_noticia=41377  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Gali reconoce que fue mínima la sanción a Codesa, pero así está en la ley 
La multa que el gobierno del estado le impuso a la empresa Codesa por el desplome de un tramo de la obra del 
Viaducto Zaragoza está apegada a la legislación vigente, sin embargo se podrían realizar reformas para 

incrementar las multas a constructoras responsables de este tipo de accidentes, declaró el secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad. En Puebla no ha habido obras de la magnitud del Viaducto Zaragoza, 
comentó el secretario, por lo que las sanciones que se estipulan en la ley son menores en relación al tamaño de 
ésta. Ante esto, Gali Fayad afirmó que considera que la multa de un millón 193 mil pesos que se le asignó a la 
empresa es mínima, por lo que podrían impulsarse desde el gobierno del estado reformas para aumentar las 
sanciones en esta materia. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21795:gali-reconoce-que-fue-

m%C3%ADnima-la-sanci%C3%B3n-a-codesa-pero-as%C3%AD-est%C3%A1-en-la-ley&Itemid=126  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 De risa la disputa entre Alcalá y Zavala: Doger 
La disputa entre Blanca Alcalá y Javier López Zavala por encabezar la fórmula al Senado es de risa y lamentable, 
cuando el partido requiere llegar unido al proceso electoral de este año, sostuvo el diputado local del PRI, Enrique 
Doger Guerrero, quien volvió a burlarse del ex candidato a la gubernatura. "Es de risa... Ahora él (Zavala) 
pidiendo no imposiciones cuando él fue impuesto en 2010...me divierte ver que un año y medio después llora", 

comentó. Asimismo, el legislador rió ante el anuncio que hiciera López Zavala sobre supuestas invitaciones del 
bloque de izquierda para buscar el Senado junto con Manuel Bartlett Díaz. (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21796:de-risa-la-disputa-entre-
alcal%C3%A1-y-zavala-doger&Itemid=127    

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Priistas acusan ''pirateo'' de iniciativas 
Los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), manifestaron su inconformidad y molestia por 
la actitud que han tenido sus homólogos de Acción Nacional al estar copiando las iniciativas que presentan, 

declaró el legislador del tricolor, Filiberto Guevara González. Agregó que presentarán un punto de acuerdo para 
detener este ―pirateo‖ y plagio, ya que es evidente cómo la bancada del PRI presenta una iniciativa y, a la 
siguiente semana o en la misma sesión, el PAN da a conocer una similar, en ocasiones hasta iguales. Comentó 
que en la sesión de este jueves, la diputada panista, Myriam Galindo Petriz, presentó una iniciativa de ley para la 
prevención y combate al abuso del alcohol, y hace una semana él mostró una similar. (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-acusan-''pirateo''-de-
iniciativas&id=25439  

 
 
RETO DIARIO 

 De risa lo que pasa en el PRI: Doger 
El diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Doger Guerrero, sólo esbozó una sonrisa 
al cuestionarle la pugna por las posiciones en la fórmula al Senado en su partido, protagonizadas por Blanca 
Alcalá Ruiz y Javier López Zavala: ―Ya está de risa, Zavala hablando de no imposiciones cuando él fue impuesto 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Si-me-pasa-algo-responsabilizo-a-Zavala:-Doger&id_noticia=41377
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Si-me-pasa-algo-responsabilizo-a-Zavala:-Doger&id_noticia=41377
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21795:gali-reconoce-que-fue-m%C3%ADnima-la-sanci%C3%B3n-a-codesa-pero-as%C3%AD-est%C3%A1-en-la-ley&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21795:gali-reconoce-que-fue-m%C3%ADnima-la-sanci%C3%B3n-a-codesa-pero-as%C3%AD-est%C3%A1-en-la-ley&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21796:de-risa-la-disputa-entre-alcal%C3%A1-y-zavala-doger&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21796:de-risa-la-disputa-entre-alcal%C3%A1-y-zavala-doger&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-acusan-''pirateo''-de-iniciativas&id=25439
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Priistas-acusan-''pirateo''-de-iniciativas&id=25439
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en 2010‖. Consideró que sería positivo que exista una contienda entre las dos fórmulas que se registraron al 
Senado, que realicen campaña y no se trate de imponer una sola fórmula, negándole el registro a Fernando 
Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier. Reiteró que sigue siendo priista y apoyará a este instituto político en 
el proceso electoral, pese a que personas allegadas a Doger Guerrero, ya están participando con las izquierdas al 
apoyar la candidatura del ex gobernador, Manuel Bartlett Díaz. (Agustín Hernández)   

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-risa-lo-que-pasa-en-el-PRI:-
Doger&id=25431  
 
 
RETO DIARIO 

 Congreso enfrenta recurso de inconstitucionalidad 
El Congreso local fue notificado del recurso de inconstitucionalidad por la Ley de Ingresos en sus artículos 73 y 76 
que, de acuerdo al Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI), inhibe el derecho a la información 
de los poblanos. El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez, 
informó que la Suprema Corte de la Justicia de la Nación, (SCJN), notificó de este recurso de inconstitucionalidad 

el pasado martes. Agregó que el Poder Legislativo tiene 15 días, luego de la notificación, para contestar esta 
acción emprendida por la Ley de Ingresos del gobierno estatal en 2012, que se aprobó el pasado mes de 
diciembre. (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-enfrenta-recurso-de-
inconstitucionalidad&id=25428  
 

 
RETO DIARIO 

 Busca Riestra rentabilidad de obras morenovallistas 

El coordinador de la bancada panista en el Congreso local, Mario Riestra Piña, informó que en 15 días presentará 
un decreto para modificar diversas disposiciones a la Ley de Adquisiciones del estado, como lo adelantó en su 
primer informe de labores. Lo anterior, para que en las obras que rebasen los 150 millones de pesos, se realicen 
estudios de rentabilidad. Agregó que será la Secretaría de Finanzas (SF) la que se encargue de realizar dicho 
estudio, por medio de la Unidad de Inversiones que ya existe en la dependencia, y dotarla de facultades para 
desarrollar los análisis de rentabilidad de los proyectos del gobierno estatal. (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-Riestra-rentabilidad-de-obras-

morenovallistas&id=25426  
 

 
 

CINCO RADIO 

 Recibe Congreso Recurso de Inconstitucionalidad 
Recibe el Congreso del Estado recurso de inconstitucionalidad de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN), sobre la Ley de Ingresos del Gobierno del Estado que establece un costo de 80 pesos por cada hoja 
certificada de las solicitudes de acceso a la información, reveló el presidente de la Junta de Gobierno y 

Coordinación Política, José Luis Márquez. En un plazo de 15 días hábiles, el poder legislativo tendrá que responder 
la acción de inconstitucionalidad, el presidente del Congreso dijo desconocer el contenido del documento y 
deslindo al gobierno de Puebla del acto de inconstitucionalidad, ya que explicó que fueron los diputados quienes 
aprobaron el año pasado la Ley de Ingresos. (Alejandro Hernández)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/recibe-congreso-recurso-de-inconstitucionalidad-2/  

 
CINCO RADIO 

 Arranca RMV Rescate de Barrios e Imagen Urbana 

Obras para el rescate de los barrios El Alto, La Luz y La Acocota que requerirá una inversión por poco mas de 22 
millones de pesos inicio el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas como parte del Programa de Desarrollo Integral 
Sustentable para el Centro Histórico, que considera el mejoramiento de la imagen urbana y de fomento al 

turismo, acompañado del presidente municipal de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, el jefe del ejecutivo 
dio arranque a trabajos para sustituir 18.5. Kilómetros de redes de agua y tomas domiciliarias en donde se 
aplicaran recursos de los tres niveles de gobierno por 12 millones de pesos. (Hugo Sánchez) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/arranca-rmv-rescate-de-barrios-e-imagen-urbana/  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-risa-lo-que-pasa-en-el-PRI:-Doger&id=25431
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-risa-lo-que-pasa-en-el-PRI:-Doger&id=25431
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-enfrenta-recurso-de-inconstitucionalidad&id=25428
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-enfrenta-recurso-de-inconstitucionalidad&id=25428
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-Riestra-rentabilidad-de-obras-morenovallistas&id=25426
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-Riestra-rentabilidad-de-obras-morenovallistas&id=25426
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/recibe-congreso-recurso-de-inconstitucionalidad-2/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/arranca-rmv-rescate-de-barrios-e-imagen-urbana/
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INFORMACION NACIONAL  
 
EL UNIVERSAL  

 Pide FCH frenar la crisis europea 
El presidente Felipe Calderón, que también preside el Grupo de las 20 economías más desarrolladas (G20), llamó 
en el Foro de Davos a evitar la propagación de la crisis europea. Consideró que Europa tiene una bomba de 
tiempo "y estamos trabajando juntos para desactivarla, antes de que nos explote" (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38680.html 
 

EL UNIVERSAL  

 Llaman a "no correr riesgos" por influenza 
Las autoridades capitalinas reiteraron los llamados para tomar las medidas precautorias como lavarse 

adecuadamente las manos, evitar saludar de beso o de mano y acudir al médico de inmediato si se presenta 
algún síntoma de gripe. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38680.html 
 
EL UNIVERSAL  

 SG descarta uso político de combate al crimen 
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) obtuvo ayer más posiciones en su alianza con el PRI, luego de la 
ruptura entre esta agrupación y el Panal. Todavía hace una semana el acuerdo preveía una alianza en 126 

distritos, 72 para el tricolor, 30 para el PVEM y 24 para Nueva Alianza. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Licitación de tv abre pugna en Cofetel 
Los integrantes de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) se confrontaron ayer por el aplazamiento 
de la votación sobre televisión digital y la licitación de una tercera cadena. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
 
 

EL UNIVERSAL  

 Matan a 10 en Monterrey; van 98 en NL este mes 

La violencia en la capital de Nuevo León dejó ayer 10 muertos, ocho de ellos en un solo hecho, en el centro de la 
ciudad. El vocero estatal en materia de seguridad, Jorge Domene, mencionó que en lo que va del año el número 
de asesinatos en los distintos municipios es de 98. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Una elección de locos, en un país políticamente analfabeta 

Si hacemos un análisis de los escenarios electorales que se aproximan, nos daremos cuenta que en este 2012 

seremos testigos de una elección totalmente kafkiana. 
Imagínese usted lo que pensaría un ciudadano europeo si le describe las características de nuestros candidatos 
a la presidencia. 
El más aventajado en las encuestas es guapo y tiene el respaldo de los únicos dos emporios televisivos. 
El segundo, después de una resistencia civil, lleva seis años asumiéndose como presidente legítimo y propone 
construir una ―República Amorosa‖. 
Y el tercero, aunque está muy lejos en las mediciones preelectorales, es el consentido del presidente. 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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Seguramente quien escuchara esto, nos tomaría como unos locos. 
Pero si a ese escenario agregamos que en la ciudad más grande del mundo aparecerá en escena una justiciera 
independiente, una sobreviviente de la dictadura perfecta y el ahijado del neopolítico amoroso, nuestro escucha 
confirmaría nuestra locura. 
Pero si rematamos diciendo que en Puebla buscarán el Senado el hombre que acaba de perder la gubernatura y 

que es miembro del grupo político más desprestigiado del país, un exsecretario del Trabajo federal en el país 
del desempleo y que por la izquierda aparecerá en las boletas el personaje que arrebató el triunfo presidencial 
al partido que hoy lo postula, créanme que toma el teléfono y llama con urgencia al psiquiátrico. 
Nos guste o no, ese es el nivel de nuestra política y lamentablemente nadie mueve ni moverá un dedo para 
cambiar ese rumbo. 

Debemos reconocer nuestra poca o nula cultura política, la cual parece ir en franca caída. 
Para no ir lejos, Puebla nos sirve de ejemplo para entender que llevamos viviendo décadas en un estado en 

decadencia política. 
Víctimas de amnesia política 
Basta con echar el calendario unos años atrás para descubrir que padecemos de una grave amnesia política. 
Nuestra endeble memoria nos ha llevado a olvidar que hace apenas tres sexenios Mariano Piña Olaya no podía 
pisar Puebla sin que socialmente se le señalara como el gobernador más oscuro de la historia. 
Por otra parte, si algo marcó a Melquíades Morales fueron las ineficiencias en la obra pública en donde la 
Ciudad Judicial y diversas carreteras triplicaron los montos presupuestados, independientemente de los 

retrasos en la terminación de las mismas. 
Y aunque las cifras ya conocidas nos indican que estos personajes se despacharon con la cuchara grande, hoy 
pareciera que los únicos villanos que han saqueado Puebla son los marinistas. 
En medio de las pesquisas que hoy reinan en Puebla, es momento de reconocer que ni fueron los primeros, ni 

los últimos corruptos que han gobernado Puebla. 
La única y gran diferencia es que los anteriores no perdieron la elección. 

En esa lógica, digamos entonces ―bendita alternancia‖. 
Sin duda, la medida tomada por el gobierno debe servir para marcar un antecedente que impida el 
enriquecimiento de los políticos. 
Sobra decir que la indignación social que provocó el conocer las fortunas de Alfredo Arango y Javier García 
Ramírez está más que justificada y esta exige sangre. 
Basta con salir a la calle para entender el rencor que los poblanos le guardan al marinismo y que piden —con 
justa razón— que rueden más cabezas. 

Pero también debemos cuestionarnos, ¿cuántos políticos del pasado y del presente hubieran salido bien 
librados de investigaciones como estas? ¿Cuántos políticos poblanos disfrutan impunemente de su riqueza? ¿De 
verdad ya se erradicaron los diezmos en Puebla? ¿Es mito o realidad la existencia de un cochinito para la 
campaña de 2018? 

Y aunque me juren los nuevos funcionarios que son limpios y puros, yo hasta no ver. 
¿Y usted qué cree? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=914 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Fusionarán la Sedeso 
La administración morenovallista estudia qué es lo más conveniente para la Secretaría de Desarrollo Social de 
Puebla, luego de que a casi de un año de administración los resultados no han sido los esperados. 
La dependencia gubernamental ha resentido los vaivenes de los cambios de titulares que se han registrado, ya 
que arrancó la gestión al mando de Myriam Arabián Couttolenc, quien dejó la administración luego de tener 
que enfrentar una denuncia ante la Fepade, de la cual salió exonerada. 

El segundo titular de esta dependencia, Néstor Gordillo, también salió a finales del año pasado para irse como 
candidato a diputado federal por el distrito 12 por el Partido Acción Nacional, sin que se pudiera dar una política 

de combate a la pobreza de manera frontal en el estado. Por si fuera poco, ayer presentó su renuncia el 
encargado de despacho, José Germán Jiménez García, quien optó por dejar el gabinete y dedicarse a la 
campaña política. 
Ante tantos movimientos y los pocos resultados, la administración estatal estudia dos vías para esta 

dependencia. La primera es fusionarla con el Instituto de la Vivienda y que se encargue de ser la que aplique 
todos los programas en la materia; la segunda, fusionarla a la SEP. 
La opción más viable es la primera, ya que se busca que ahora sí, en este año se aplique una verdadera política 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=914
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en materia de desarrollo social, vinculada a la vivienda y a la mejora en los indicadores de marginación y 
pobreza. 
 Los operadores están desatados 
Muchos funcionarios comenzaron a hacer caso omiso a las indicaciones que giró el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle Rosas, para mantenerse al margen del proceso electoral que se avecina. 

Tal es el caso de la coordinadora estatal del Adulto Mayor, Mónica Lara, cuñada de la aspirante panista a la 
diputación federal por el distrito 9 con cabecera en Puebla, Blanca Jiménez, y esposa de Genaro Ramírez Rojas, 
también empleado de la Secretaría de Salud. 
A través de una denuncia vía correo electrónico, trabajadores de lo que alguna vez fue la ―Casa del Abue‖ 
comentan lo siguiente: 

―Quiero comentarle referente a lo que el gobernador Moreno Valle dice a los cuatro vientos que no se va a 
meter en la campaña de ningún candidato y que sus funcionarios de primer nivel deben hacer lo mismo, mi 

pregunta es: ¿la coordinadora estatal del Adulto Mayor, Mónica Lara Chávez, está en la misma línea? Ella, 
aparte de hacer alarde de sus autos costosos y tratar mal a los adultos mayores de la ‗Casa del Abue‘, manda a 
todo su personal a hacer proselitismo para las elecciones del 5 de febrero del PAN, a favor de Ernesto Cordero, 
‗que si no llevan 10 o 20 personas a esa votación, tendrán que firmar su renuncia‘, son las amenazas que dicen 
al personal el ‗Lic‘ Pedro Salas Palacios y la ‗Lic‘ Claudia Ramírez —entrecomillado ¿porque realmente 
estudiaron?—. 
‖Según el gobernador, gente que no tenga la preparación ni el título no trabajará en sus dependencias. El 

personal en lugar de dar atención a los abuelos sólo checa y se va a visitar casa por casa a la gente para que el 
5 voten por Ernesto Cordero, y no tenemos ya los mismos servicios, no se cuenta con médicos especialistas. 
‖Otras de las cosas que hemos visto que hace el personal es comer de los alimentos que se supone son sólo 
para nosotros y algunos abuelos nos quedamos sin comer; deben de ver desfilar uno a uno a todos sus 

protegidos, a comer algunas hasta con el esposo, como es el caso de Begoña Rodríguez y Claudia Ramírez, que 
comen en el comedor y se acercan a que le regalen comida los abuelos cuando estamos en algún festejo o 

conviviendo en el área de talleres. Los ‗pseudo‘ abogados Pedro y Martín Eleazar, que también consumen 
alimentos de nosotros, abogados que nunca están cuando va uno a buscarlos para solicitar asesoría. La Fepade 
estará enterada de las amenazas al personal por parte de Pedro Salas y Leonardo García Téllez. También del 
acoso laboral que ejerce el ‗Maestro‘ José Luis López García con el personal a su cargo y maltrato a nosotros los 
usuarios que nunca nos atiende ni resuelve nuestros problemas.‖ 
Sigue en suspenso la dupla priista al Senado 
Sin ningún acuerdo concluyó ayer la reunión que sostuvo el aspirante al Senado de la República, Javier López 

Zavala, con la dirigencia nacional de su partido que encabeza Pedro Joaquín Coldwell y con Miguel Osorio 
Chong. 
Las cosas siguen tal cual se plantearon con Blanca Alcalá Ruiz a la cabeza de la formula del PRI y con López 
Zavala en el segundo lugar, aunque se volverán a reunir el próximo martes. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=913 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
¡No que habíamos ganado, chato! 

―Que alguien me explique‖. Se supone que el tema de Valle Fantástico ya era ―letra muerta‖ en los pasajes de 
la nueva administración morenovallista, que el caso era casi ―cosa juzgada‖ y que ya deberían estar planeando 
la construcción del tan mentado ―parque infantil‖. 
El mismo juez Segundo de lo Civil, Jared Albino Soriano, había concedido varias entrevistas, donde ―emulando 
al ganador de una pelea de box‖ había ―cantado victoria‖ sobre el litigio donde la otra parte —Inmobiliaria 
Hena, a través de la firma legal Aragón Mijangos— había sufrido el ―ultimo descalabro‖ y que los ganadores, el 
gobierno del estado, estaba listo para tomar posesión total, aunque déjeme decirle que se supone que los 

jueces son imparciales, pero en fin. 
Ahora resulta que nada fue cierto, que el gobierno del estado está interponiendo, a través de la Procuraduría 

General de Justicia (PGJ), un recurso de revisión de la sentencia dictada con fecha 6 de enero de 2012, misma 
que amparó y protegió a Inmobiliaria Hena. 
En poder de este reportero se encuentra la copia de la solicitud con la fecha del 25 de enero pasado, donde el 
juez Segundo de lo Civil de Cholula, Jared Albino Soriano y el procurador general de Justicia, Víctor Antonio 

Carrancá Bourget, en su calidad de tercero perjudicado, interponen recurso de revisión contra la sentencia 
definitiva dictada en este asunto y como ―frase irónica‖, que en realidad es la continuación del primer párrafo 
que dice ―conste‖. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=913
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¿Quién le miente a quien? 
El correo de los muertos… 
Golpe, o te corro, en Verificación del Comercio Exterior 
“LE COMENTO SOBRE LOS ABUSOS QUE SE COMETEN DIA CON DIA EN LA DIRECCIÓN DE VERIFICACIÓN AL 
COMERCIO EXTERIOR EN PUEBLA. 

1. ES TAL LA PREPOTENCIA DEL DIRECTOR ELÍAS CÓRDOVA LÓPEZ ESCALERA QUE PODRIA PARECER 
GRACIOSO PERO CUANDO ALGUIEN COMETE ALGUN ERROR O SIMPLEMENTE ALGO QUE NO SEA DEL AGRADO 
DE ELÍAS, LOS LLEVA A LA MITAD DEL PATIO DEL RECINTO FISCAL (ESTE SE UBICA EN CALLE SAN BERNARDO 
NÚMERO TRES EN SANCTÓRUM, CUAUTLANCINGO) Y LES DICE GOLPE O TE CORRO Y PUES HASTA AHORITA 
TODOS HAN ELEGIDO EL GOLPE, Y PUES LOS NALGUEA CUALES NIÑOS. 

EN LAS DOS ULTIMAS SEMANAS DE DICIEMBRE TIENEN VACACIONES, ESTO VA DE LA MANO CON UN 
CALENDARIO FISCAL DE LA FEDERACION, BUENO PUES NO SE DIERON ESTAS VACACIONES PORQUE SEGÚN 

ÉL ESTABAN CASTIGADOS, CLARO ESTÁ QUE NO HUBO NINGUNA ACTIVIDAD; DÉJAME DECIRTE QUE 
TAMBIÉN ES AFECTO A RETENER LOS CHEQUES QUINCENALES COMO CASTIGO. 
2. TIENE CONTRATADAS A DOS PERSONAS PARA SU SEGURIDAD PERSONAL, ESTAS PERSONAS DE NOMBRE 
SIXTO VIVAR JUÁREZ Y UN TAL LEONARDO, MEJOR CONOCIDO COMO „EL SEVEN‟, SE DICEN EXMILITARES 
(NO PODRÍA DECIRTE SI ES O NO CIERTO) POR LO CUAL ANDAN ARMADOS E INCLUSO EN ALGUNAS 
OCASIONES SE A VISTO A ELÍAS CÓRDOVA ARMADO Y DICE QUE ESTÁ AMPARADO CON LA LICENCIA DE LA 
POLICÍA ESTATAL ¿? 

3. DESIGNÓ A PAOLA VILLEGAS CORONA COMO JEFA DE VISITAS DOMICILIARIAS, LA CUAL COMO 
EXPERIENCIA LABORAL SOLO TIENE HABER HECHO SU SERVICIO SOCIAL HACE DOS AÑOS EN ESTA MISMA 
DIRECCIÓN, RELEGANDO A PERSONAL CON MÁS EXPERIENCIA COMO AYUDANTES DE ESTA, CLARO ESTÁ QUE 
PAOLA VILLEGAS GOZA DE SER „LA NOVIA‟ DE LÓPEZ ESCALERA; DE IGUAL MANERA, DESIGNÓ A JESÚS 

ROLANDO MORENO CEBALLOS COMO ENCARGADO DE VERIFICACIÓN DE MERCANCÍAS, PERSONA QUE 
TAMPOCO TIENE EXPERIENCIA DE NINGÚN TIPO, SOLO QUE POR BOCA DE ESTE SE SABE QUE DEL BONO 

TRIMESTRAL QUE RECIBE POR 30,000 TIENE QUE DIVIDIRLO CON EL DIRECTOR; ESTE BONO COMO TE LO 
COMENTË LA VEZ PASADA SOLO ES ENTREGADO A SUS INCONDICIONALES, RETIRÁNDOLO AL PERSONAL DE 
BASE, CON EXCEPCIÓN DE MARY CARMEN PÉREZ TÉLLEZ CON QUIEN SE SABE TIENE TAMBIEN UNA RELACIÓN 
AFECTIVA ASIGNÁNDOLE INCLUSO UN VEHÍCULO CHEVY PARA SU USO PERSONAL. 
4. TIENE A GENTE DE SU CONFIANZA TARBAJANDO CON „MADRINAS‟ SÍ, ASÍ COMO LO VES, AL MÁS PURO 
ESTILO POLICIACO, ESTOS TRABAJAN EN VEHÍCULOS SIN ROTULAR (LO CUAL ES OBLIGATORIO PARA 
AUTORIDADES FISCALES OPERATIVAS) CAMPANEAN COMERCIANTES PRINCIPALMENTE DE DIVERSOS 

TIANGUIS Y UNA VEZ QUE ESTOS SALEN DE SU LUGAR DE VENTA LOS DETIENEN EN OCASIONES 
HACIÉNDOSE PASAR POR AFIS, LOS AMEDRENTAN, LES QUITAN MERCANCÍA Y DINERO Y LOS DEJAN IR, ASÍ 
OCURRIÓ EL DÍA 4 DE DICIEMBRE DEL AÑO PASADO CON UN COMERCIANTE DE TENIS QUE AL SALIR DEL 
TIANGUIS LA PIEDAD LO SIGUIERON HASTA CERCA DE SU DOMICILIO EN LA COLONIA FRANCISCO I. MADERO 

DESPOJÁNDOLO DE CERCA DE 100 PARES DE TENIS Y 25,000 EN EFECTIVO, CLARO ESTÁ QUE CON EL 
AMPARO DE ELÍAS CÓRDOVA, SI VEN QUE ALGO LES ESTÁ SALIENDO MAL SE COMUNICAN CON EL 
COORDINADOR OPERATIVO DE COMERCIO Y ESTE MANDA UNA PATRULLA PARA TRASLADAR A LOS 

COMERCIANTES AL RECINTO „HACIENDO‟ ASÍ DE UN ROBO, UN ACTO „LEGAL‟ Y SABES QUÉ ES LO PEOR, QUE 
EL SUBSECRETARIO VÍCTOR MANUEL ARCEO GARCÍA SABE MUCHAS DE ESTAS COSAS Y SABES QUÉ DICE, 
QUE NO PUEDE INVESTIGAR NADA SI NO TIENE UNA QUEJA FORMAL, YA SEA DE UN CONTRIBUYENTE O DE 
ALGUN EMPLEADO, PERO POR DIOS DE LA FORMA EN QUE TANTO UNOS COMO OTROS ESTAN AMENAZADOS 
QUIEN VA A DECIR YO.” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=911 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
La naco-residencia de García Ramírez: monumento al mal gusto  
El número 61 de la calle Violentas en Jardines de Zavaleta, por fuera, parece una mansión inexpugnable en 

estilo minimalista. Por dentro, sin embargo, revela su auténtica condición de ―naco-residencia‖ propiedad de 
Javier García Ramírez, extitular de Obras Públicas del sexenio marinista. Su falta de gusto es evidente en todos 
los detalles de la casa remodelada hace dos años y que ayer fue asegurada por la Procuraduría General de 
Justicia junto con vehículos de lujo valuados —en por lo menos— 5 millones de pesos de marcas distinguidas 
como Audi, BMW, Range Rover y Volkswagen. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=911
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Pese a las acusaciones por enriquecimiento ilícito por 23 millones de pesos, fotografías exclusivas en poder de 
CAMBIO revelan que pese a la fortuna acumulada por comisiones de obra pública nunca pudo superar su 
pasado de ―tortero‖, pues la decoración interior de la residencia revela un evidente mal gusto y falta de 
armonía que encuentra su máxima expresión en la sala de cine adosada por paredes en estilo ―egipcio‖, diez 
sillones con tapizado naranja junto con otros descansapies. No pueden faltar las cobijas para la ocasión. El 

color, simplemente, irrita los ojos.  
El gimnasio en el que se ejercitaba García Ramírez, salvavidas en su juventud y fanático del basquetbol, no 
resiste tampoco la prueba del ácido. Los aparatos que aparecen en las gráficas más bien parecen de un centro 
de entrenamiento de tercera y ni siquiera corresponden a las marcas que se anuncian en televisión. 
La naco-residencia, construida en sobre más de mil 200 metros cuadrados en el exclusivo Jardines de Zavaleta 

cuenta con un jardín posterior en el que destaca como monumento al mal gusto una tortuga gigante esculpida 
sobre una piedra de ónix. En el jardín correteaba alegre un perro de raza samoyedo al que no le fueron 

recortadas las orejas como marcan los cánones de la moda canina. 
La cantina del inmueble ubicado en Zavaleta es otro monumento al art-nacó del extitular de Obras. No 
solamente por los detalles en paredes y la barra, sino por un Santa Claus ubicado junto a un tequila Don Julio 
edición especial. Y por supuesto, junto al fregadero, varias figuras de la Selección Mexicana con cabeza movible 
que fue promoción de una refresquera hace unos meses. También se observa dos cajas de pizza a medio 
terminar, así como banderitas de una marca indeterminada.  
En la sala de diversión de la naco-residencia puede ubicarse un mesa de billar tapizada en color azul de marca 

―spider‖ que no corresponde a uno de alto nivel. En la misma fotografía puede observarse un bolso para palos 
de golf sin marca visible. Empotrada en un mueble oscuro se observan dos pantallas de plasma, y ahí también 
aparece una réplica de sable. Seguramente un souvenir de algún viaje al extranjero.  
La cocina-desayunador, por último, es el auténtico monumento al mal gusto. La pantalla de plasma colocada en 

una de las paredes cuenta, convenientemente, con un banquita de plástico paras poder cambiar los canales. 
También, en una de las paredes de la cocina se observa la clásica pared llena de imanes con distintos motivos. 

Por ahí se ven los garrafones de agua regados. En la parte inferior derecha de la fotografía se observa una 
especie de jaula con tierra y recipientes para alimento. Quizá ahí vivía la mascota de la familia. 
Queda claro que el dinero no equivale al buen gusto. Y la naco-residencia de Javier García Ramírez es la 
muestra viva.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-270112.php 

 
 
 
 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 

 

El orgasmo es de quien lo trabaja 
A principios de semana tres chafiretes se negaron a darme el servicio de taxi por el rumbo de Loreto. Su 
argumento fue elocuente: ¡Por allá está hecho un desmadre! Las florituras que dedicaron al gobierno estatal 
son de reserva o, como dijeran los espías chinos, confidenciales. Sin embargo, al cuarto intento logré el 
cometido; me ahorré pues el quinto malo. 
Con un optimismo digno de tomarse en cuenta para el guión de la segunda parte de La vida es bella –de 

Roberto Benigni-, el chofer coincidió con sus demás colegas del volante: ¡Circular por ese rumbo es un 
desmadre! ¡Sí! Pero, cuando se termine el Viaducto Ignacio Zaragoza se verá muy chingón y será de gran 
utilidad, fueron sus palabras. 
Ni cómo evitarlo, la plática giró en torno al viaducto. Allí estábamos atorados. Cuando un chafirete quiere 
conversar se suelta con la vehemencia de una rata de iglesia en confesión. Para gozar hay que sufrir. Para 
disfrutar hay que trabajar. Una buena obra se parece mucho al orgasmo, es de quien la trabaja, dijo con harta 
filosofía banquetera.  

Hacía tres días que una parte del viaducto había caído. Fue un caramelo para los enemigos del proyecto. Las 
peticiones para cancelar la obra cobraron nuevos bríos de la noche a la mañana y con esa misma prontitud se 
apagaron. El amasijo de varillas y cemento se quedó en promesa de escándalo; dos o tres medios hicieron 
alharaca. Y estuvo bien. 
Distinto a ellos, la noticia de ocho columnas para este hombre no fue que se hubiera caído un tramo del 
viaducto, sino que no hubiera habido muertos en tan tremendo accidente. Y tuvo razón. Para la magnitud del 

desplome de concreto cualquiera pensaría en una cifra, cuando menos, moderada de difuntos o de heridos. 
Pero no hubo ni una cosa ni la otra.  
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Reflexionando sobre la obra, algunas de las críticas al Viaducto Zaragoza francamente me han parecido 
exageradas. Otras no tanto. Aunque siendo realistas si en algo se debía gastar el dinero público y ese algo 
debía ser para beneficiar a la sociedad, tal vez la obra no sea un monstruo como algunos lo pensamos sino una 
cosa que además de útil será chingona, como dijo el taxista. Démosle pues el beneficio de la duda y tratemos 
de no nadar a contracorriente. Ni modo de desenterrar los pilotes que ya llegaron a China. 

Al ejecutarse la brillante idea de los segundos pisos en el Distrito Federal se armó una polvareda que involucró 
incluso a los que no eran chilangos con Andrés Manuel López Obrador a nada del desafuero; y ahora, lo que 
quieren los chilangos son más segundos pisos. Helos ahí. A lo mejor le pasa lo mismo a los poblanos, después 
de su primer viaducto. Al tiempo.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/enero/colum-entranas-270112.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Más días de tormento, para aspirantes 
El plazo para el registro de aspirantes del PRI a candidatos para alguna de las 16 diputaciones 
federales de la entidad termina hasta el 7 de febrero, lo que alargará el sufrimiento para quienes 
prácticamente ya han sido nominados, pues en los próximos días pueden ocurrir muchas cosas.  
Los aspirantes al Senado han puesto el ejemplo. En el PRI de ahora se pueden rebelar y sus rebeliones pueden 
triunfar. Todavía no se sabe si también triunfarán los chantajes (si no soy yo, me salgo del PRI con mí gente) 
eso lo veremos en unos días más. 

Desde que entramos a la democracia se acabaron las ideologías y los políticos dejaron de luchar por ideas. 
Llegó el pragmatismo y su compañero inseparable, el oportunismo. Ahora estamos llenos de políticos 
mediocres, sin conciencia social, sin ideología política, sin entrenamiento en el servicio público, con 

desconocimiento de la historia regional y de la historia del país, que sólo luchan por intereses personales o de 
grupo y nada más. 
Todos los partidos están igual, pues la crisis por la que atraviesa el país no sólo es social y económica, sino 

política principalmente. 
Desde que los gobiernos tecnócratas que fueron manejados por Carlos Salinas de Gortari y su grupo se 
adueñaron del poder, México ha ido de mal en peor, pero su política económica, el neoliberalismo, ha sido 
sostenida por todos los gobiernos subsecuentes incluyendo a los panistas, que no han hecho absolutamente 
nada por corregir o cambiar el rumbo. 
Hasta ahora ningún partido político, y estamos en año electoral, ha hablado de cambiar la política económica. 
De abandonar el neoliberalismo que se basa en las leyes del mercado, para ir por un camino más adecuado a 

nuestras necesidades y a nuestra idiosincrasia. 
El neoliberalismo ha aumentado la desigualdad entre los mexicanos en grados tan alarmantes que han puesto 
en peligro de empobrecimiento inexplicable a las clases medias para quedar, como durante la colonia española, 
divididos en dos grandes grupos: los ricos y los pobres, y si tomamos en cuenta que según el Coneval más de 

la mitad de la población vive en la pobreza y la cuarta parte en pobreza extrema, ya se imaginará qué clase de 
país somos. 
Por eso los ciudadanos debemos fijarnos por quién votamos: por cualquier hijo de vecino, sin ideología, sin 

oficio político, sin conciencia social, sin conciencia histórica o por una persona con preparación y capacidad para 
luchar en las cámaras que nos representan, por políticas que ayuden a superar los gravísimos problemas que el 
país enfrenta. 
No somos una democracia, como pretende hacernos creer la propaganda oficial. Si acaso, nos estamos 
iniciando en eso, estamos en el inicio de tener una democracia electoral, pues por lo menos ya les cuesta más 
trabajo hacer chanchullos en las elecciones. Pero por lo que debemos luchar es por tener una democracia social 

en la que se respeten los derechos de todos, que haya igualdad de oportunidades en educación, salud y 
trabajo, en vivienda digna y en el acceso a la justicia. 
La democracia electoral es un paso importante, pero totalmente insuficiente para resolver toda la problemática 
nacional que parece habérsenos venido encima desde que los tecnócratas de Salinas se adueñaron del país y 

luego lo entregaron a los panistas. 
 Se avecinan tiempos difíciles  
Lo que está pasando en la Sierra Tarahumara de Chihuahua es apenas la puntita de lo que puede 

venir si no se toman las medidas adecuadas que, por cierto, no se están tomando.  
Las sequías, las inundaciones y las heladas han devastado al descuidado campo mexicano. Somos 
importadores de comida y de comida básica, como maíz, frijol, arroz, y otros productos indispensables para la 
alimentación del mexicano medio. Si no se pone atención al campo, para rehabilitarlo y para retener en él a su 
población, dependeremos en mayor grado que ahora de las importaciones de alimentos, cuyos precios van a la 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/enero/colum-entranas-270112.php
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alza en el mercado internacional. Si no hay una real reforma educativa, seguiremos a la cola de los países que 
forman parte de la OCDE, que es un club de países ricos al que nos metió Salinas de Gortari, en el colmo de la 
irracionalidad de su gobierno. Somos los pobres de ese club, siempre a la cola en todo. 
 Notas breves: Cuatro trailers salieron ayer de Puebla con rumbo a la Sierra Tarahumara de Chihuahua, a 
mil 500 kilómetros de distancia para entregar la primer ayuda de los poblanos: más de 60 toneladas de 

alimentos, ropa, agua y medicinas. El banderazo de salida de los transportes lo dio el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, quien estuvo acompañado del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, cuya 
dependencia se encargó de recabar y organizar la ayuda de los poblanos en Casa Aguayo... Le habíamos 
comentado aquí que hay siete aspirantes a la candidatura para la diputación federal del distrito de Izúcar, 
que comprende toda la Mixteca. Pues ya va a haber ocho. Maritza Marín, secretaria general de la Liga de 

Comunidades Agrarias, recibió el sí de la dirigencia nacional cenecista para inscribirse como precandidata 
apoyada por esa central. Así las cosas, ya son dos cenecistas en la lucha por esa diputación; el otro aspirante 

del sector campesino es Saúl Coronel Aguirre… Ayer rindió su primer informe como delegado del ISSSTE 
en Puebla, Javier Narro Robles. Fue un acto realizado en el Centro de Convenciones de San Francisco y 
asistió como representante del gobernador el secretario estatal de Salud. Narro Robles afirmó que de las ocho 
unidades hospitalarias certificadas en Puebla, el 50 por ciento son del ISSSTE y además fueron inscritas dos 
ante el Consejo de Salubridad General, lo que convierte a la delegación poblana en la primera del país con 
estos reconocimientos… El incremento de la delincuencia común en el estado es consecuencia de las 
difíciles condiciones económicas en las que mucha gente de las ciudades y del campo está viviendo. Las 

acciones policiacas son necesarias, pero no bastan. Es urgente tomar también medidas de tipo social que 
contribuyan a disminuir las enormes desigualdades entre la población para evitar que el problema crezca.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-270112.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

* RMVR sicodélico  
* Títulos de BUAP "pirata"  
* Venta de plazas de la SEP  
Ante el panorama que se avecina en los resultados de las elecciones a la Presidencia de la República, 
principalmente, Rafael Moreno Valle Rosas decidió protegerse de tal manera que le permita estar bien con 
melón y con sandía, pero por si acaso también con fresa. A pesar de que su corazón late sin reserva por el 
priista Enrique Peña Nieto, tiene una vela encendida por la posible candidata panista.  

Y por si fuera poco mediante la intervención de su gran amigo el perredista Marcelo Ebrard, quien para su mala 
suerte no fue el elegido para contender por la primera magistratura del país, ha empezado el acercamiento con 

Andrés Manuel López Obrador, por si acaso éste fuera el ganador de los comicios.  
A nadie extrañó que la semana pasada cuando López Obrador visitó Puebla, evitara hacer alguna declaración 
contra el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, al que llamó autoritario. En esta ocasión ninguna mención le 
mereció el mandatario poblano.  

Al parecer la operación de Marcelo Ebrard, dio resultado, según una fuente confiable, Moreno Valle Rosas, lejos 
está de encontrarse en el ánimo de López Obrador, pero el jefe del gobierno del Distrito Federal le pidió que si 
no lo traga por el momento se olvide de él.  
El gobernador de Puebla, sabe que no podrá conseguir la simpatía de Andrés Manuel, sobre todo por las 
diferencias irreconciliables que tiene con él, pero con que no lo obstaculice para continuar con su proyecto para 
el 2018, se dará por bien servido y sobre todo sabrá cómo agradecer el favor al jefe de gobierno.  
Por lo pronto, mientras inician las campañas de los candidatos de los diferentes partidos, Rafael Moreno Valle 

Rosas depura la lista de posibles candidatos a las diputaciones federales del próximo año. El gobernador tiene 
metidas las manos tanto en el PAN como en el PRI y por supuesto en el Panal.  

También presiona para decidir quiénes contendrán por las senadurías de parte de los dos partidos dominantes 
en Puebla, PRI y PAN, aunque permitió pasar a Javier López Zavala, porque es quien le informa de todo lo 
relacionado con el sexenio pasado; todavía no asimila que la corrupta ex presidenta municipal, Blanca Alcalá, 
se encuentre anotada.  
Hasta el último momento tratará de favorecer a Fernando Morales Martínez, toda una ficha de la política local, 

protegido por el mismo gobernador y su padre Melquiades Morales Flores. Lo mejor está por venir.  
REPORTE DEL INFORMANTE  
Falsos profesionistas. La dupla formada por Adolfo Borges, maestro de la facultad de Derecho de la BUAP y 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-270112.php
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Vicente Hernández, integrante del cuerpo de seguridad de la máxima casa de estudios en Puebla, encontraron 
la manera de ganar dinero rápido y sin esfuerzo. Ambos se dedican a vender títulos falsos de cualquiera de las 
escuelas y facultades al módico costo de 40 mil pesos cada uno.  
Si alguien requiere de un título profesional de la BUAP, sólo basta contactar a Vicente en los pasillos del Edificio 
Carolino en el Centro Histórico, o a Adolfo en la Facultad de Derecho en Ciudad Universitaria. Además de 

proporcionar los datos necesarios de identidad, deberá entregar el 50 por ciento de anticipo, es decir 20 mil 
pesos.  
Luego los 2 se encargan de realizar los trámites necesarios y en 20 días aproximadamente, con el pago de los 
otros 20 mil pesos, recibirá su título de la BUAP, de la carrera que haya elegido y desde ese momento pasará a 
ser un flamante profesionista.  

A la fecha Vicente y Adolfo, han repartido tantos títulos profesionales como para que la capital poblana pudiera 
presumir que el índice de estudiantes que no acaban una carrera profesional es mínimo, el único inconveniente 

es que son falsos los documentos.  
Plazas codiciadas. Pero si en la BUAP ha habido vivales para falsificar documentación oficial, en la Secretaría de 
Educación también se cuecen habas, nada significó la salida de Andrés García Coca de la subsecretaría de 
Educación Básica, porque la venta de plazas de maestros sigue a la orden del día.  
Aunque Sergio Rodríguez dejó de laborar a finales del sexenio pasado como asistente del ex secretario Darío 
Carmona (otro de los que se encuentra en la mira del gobierno morenovallista), sigue con la venta de plazas en 
la SEP, a incautos que caen en la estafa.  

Sergio Rodríguez, que tuvo poder hasta hace un año, pasea por ciudad en un vehículo de edición limitada de la 
Volkswagen, suele frecuentar la zona de Angelópolis para buscar inocentes a quienes ofrecerles plazas con el 
adelanto de 20 mil pesos. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite

mid=28 
 

(Confesionario) 
 
El Oidor  
Oremos. Hay casos en los que no cabe la ironía, sólo la puntualidad. Tal es lo que ayer aconteció en La Acocota 
y el barrio de la Luz, donde el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dio muestras, una vez más, de su 
autocracia.  
El asunto no es menor, porque no se trata de estados de ánimo, de un mal día o del calor ni de la audacia o 

irresponsabilidad -como quiera llamarlo el gobernador--, de la maestra Luz del Carmen Molina Fernández, 
directora del jardín de niños Carmen Serdán, quien junto con padres de familia llevó a los menores de edad 
para que, de manera sin duda ingenua, hicieran ahínco en el gobernador sus peticiones de apoyo a favor de la 
escuela.  

Pecado de soberbia. La respuesta fue contundente e inesperada para la maestra y los ciudadanos que se le 
acercaron: "¿Quién te dio autorización para sacar a los niños? Pero yo me encargo de que te sancionen". Y ante 
la insistencia y petición de que accediera entrar a la escuela para conocer de primera mano las carencias, la 

contestación fue insultante, sin ceder subrayó la advertencia: "Ya te dije, de mi cuenta corre que te sancionen".  
¡Ah!, pero antes de este desplante de soberbia, hubo otros más que también padecieron sus poco ortodoxas 
maneras. Verá, cuando Moreno Valle llegó y, ya ubicado en el presídium, su fotógrafo se acercó para hacer su 
trabajo, a la primera toma de imagen el gobernador creció enseguida sus ojos, fijó la mirada en el joven y con 
tono imperativo le dijo: "¡vete!". Aquel de inmediato se borró del plano visual del otro.  
Para nadie es un secreto quién ordena en Puebla -no mandata, porque eso es otra cosa-. Sin embargo, dar 

muestras de intolerancia de forma, digamos tan intrépida, nos alerta aún más. ¿Dónde quedaron las maneras, 
la diplomacia y, sobre todo, la obligación que tiene de escuchar y atender a quienes gobierna? ¿Cómo dar 
muestras en público, de lo hueco que le resulta en su idiosincrasia la palabra democracia?  
Olvida Moreno Valle que, justamente, el poder que tiene está legitimado por sus representantes, es decir, por 
el pueblo del que forma parte, Luz del Carmen Molina, los padres de familia, niños y colonos que ayer buscaron 

acercársele. Ahí una muestra muy clara de la diferencia entre un gobierno democrático y un autocrático.  
El redentor. Mientras, Eduardo Rivera Pérez se complacía en consolar a la educadora, así como a los padres 

de familia, quienes sin duda se quedaron con un muy mal sabor de boca.  
¿Y los reporteros? ¡Ah!, pues ellos ya saben. Tratando de buscar una entrevista con Moreno Valle sobre García 
Ramírez, mientras sus guaruras les daban lo suyo, puro empujón para nada.  
¿Por qué estaría tan enojado? Se preguntaban. ¿Sería por compartir crédito con el siempre sonriente Lalo 
Rivera, a quien por cierto ni caso le hizo? O sería porque no todo los jueces, incluyendo a los ministros de la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Suprema Corte de Justicia de la Nación, no lo secundan en sus caprichos.  
No mentirás. Por cierto, ¿será cierto que el joven Piña le miente una y otra vez con aquello de que está gane y 
gane litigios? Dicen que en tierra de ciegos el tuerto es rey. ¡Amén! 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 

 
 

(El Mapache) 

 
Albizuri, el principe encantador en la SI 
El pago de facturas en la asignación de puestos de confianza para los más cercanos al gobernador, sus 
secretarios o sus amigos sigue siendo una práctica muy recurrida en la presente administración, que aunque 

presume de transparente, por lo  menos en ese rubro, no lo es. 
Un ejemplo de ello, camina y hace como que trabaja en la Secretaría de Infraestructura. 
Se llama Xabier Albizuri. (Así, a la vasca). 
Mejor conocido en los pasillos de la dependencia como ―El Principe Encantador‖, llego de la mano del actual 
secretario y ante todo el personal fue presentado como el ―secretario particular‖. 
Ocupó la oficina asignada para tal puesto y desde entonces a la fecha, opera como tal: él decide quién entra y 

quién sale de la oficina de Tony Gali, revisa y organiza las agendas, por sus manos toda la documentación 
dirigida al secretario; junto con el titular administrativo, Luis Artasánchez, promueve y remueve proveedores, 
entre otras cosas. 

Tan es celoso de que nadie se acerque a su jefe sin su consentimiento, que mandó colocar una puerta 
electrónica que separa el cubículo de la secretaría particular su oficina y la del mismo secretario, del resto de 
los mortales. 
Así, cualquiera que desee tener una audiencia con Gali Fayad, forzosamente tiene que pasar por el ―filtro 

Albizuri‖. 
Todo esto, con una salvedad: Oficialmente, él no es el secretario particular. 
Así lo indica la página de transparencia de la propia secretaria: 
http://transparencia.puebla.gob.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=2137&It
emid=234 
De acuerdo con el documento oficial, el cargo lo ocupa Gerardo Roldán Nuñez, quien en los hechos trabaja 
como segundo de a bordo de Albizuri, vamos, es como su recadero. 

Por cierto, aunque lleva más de dos sexenios en la dependencia, fue en la marinista en la que Roldán Nuñez 
pasó de ser un simple analista a brazo derecho de la anterior secretaría particular, teniendo acceso a mucha de 
la información de la que ahora se le investiga al ex secretario, por lo que para muchos es inexplicable que siga 

trabajando ahí, aunque para muchos otros es normal dado que supo venderse bien. 
Volviendo al tema, el nombre de Xabier Albizuri no figura en ningún departamento y oficina de la Secretaría de 
Infraestructura, como bien puede verse en la referida página oficial, por lo que saltan las siguientes preguntas: 

¿Qué hace?, ¿Cuál es su status en la dependencia?, ¿Cuánto cobra?. 
Es un hecho que empleado de base no lo es, y dada la importancia que le ha dado su jefe en la misma 
secetaría, es un hecho de que no cobra lo que el catálogo de puestos establece, en el rubo de ―analistas‖ o 
empleados de base o de confianza de tercer nivel. 
http://transparencia.puebla.gob.mx/phocadownload/general/fraccion-iii/formato_catalogo_puestos1.pdf 
¿O será acaso que, como en el sexenio pasado, Gerardo Roldán cobra el sueldo con el máximo tabular para 
―secretario particular·‖ y de ahí le tiene que dar su parte, obviamente mayor, a Albizuri? 

Ahora solo falta que, como en otros muchos casos documentados por la prensa, salgan con el garlito que ―la 
información sobre el tal Albizuri está reservada para no exponer y violentar las garantías de seguridad personal 
de su jefe‖ o algo así por el estilo. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7829:albizuri-el-principe-
encantador-en-la-si&catid=63:el-mapache&Itemid=81 
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(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Humo blanco en la Canaco y otros trascendidos 
Por amplia mayoría, Alfredo Arizmendi Domínguez fue electo la tarde de este jueves para un tercer 
año al frente de la Cámara de Comercio de Puebla. 

Su continuidad se planteó al seno de la Comisión Ejecutiva de la Canaco, y luego, en sesión de Consejo 
Directivo, después de rendir su informe anual de actividades. 
Rafael Cereceda Rodríguez fue el otro candidato, que no estuvo de acuerdo con la reelección de Alfredo 
Arizmendi. 
Cereceda, quien hasta hoy se desempeña como secretario del Consejo Directivo de la Canaco, tenía el apoyo 

de algunos ex presidentes de la Cámara, como Pablo Rodríguez Posada. 
*** 

El ex gobernador Manuel Bartlett Díaz es el principal interesado en lograr para su pupilo Ignacio Mier 
Velasco, un buen lugar en la lista de candidatos a diputados federales de la coalición de izquierda por la 
cuarta circunscripción electoral del país. 
Manuel Bartlett tiene la intención de lograr, para el ex dirigente estatal del PRI, una diputación 
plurinominal para comprometerlo de tiempo completo a coordinar su campaña por toda la entidad. 
Las posibilidades de que el ex gobernador logre su propósito no parecen muy amplias, dada la 
desconfianza que Ignacio Mier genera, no sólo entre los grupos y corrientes de izquierda, sino aún entre los 

priístas inconformes que se supone apoyarían la causa bartlista. 
*** 
Anote el nombre de Amador Coutiño Chavarría como uno de los sucesores de David López Muñoz al 
frente del Tribunal Superior de Justicia, en caso de que éste no logre su reelección por un año más antes 

del 15 de febrero. 
Amador Coutiño es uno de los nuevos magistrados nombrados por el Congreso del estado en diciembre 

pasado. 
Este magistrado fue quien, por cierto, dejó fuera del TSJ a la juez tercero de lo familiar, Belén 
Olivares Lobato, quien había sido promovida por la vieja guardia de magistrados para ocupar una de las sillas 
vacantes del Poder Judicial. 
Belén Olivares estaba tan segura de su promoción que, incluso, organizó una comida en su casa para 
festejar, con mariachis y toda la cosa, un nombramiento que nunca llegó. 
*** 

Este viernes el dirigente de la Sección 23 del SNTE, Eric Lara Martínez, arrancará oficialmente su 
precampaña a diputado federal del Partido Nueva Alianza por el distrito 7, con cabecera en Tepeaca. 
Tepeaca ha sido el bastión político del profesor, pues ahí surgió como dirigente sindical y operador político 
del PRI, partido al que renunció hace casi una década para reincorporarse a la política sindical. 

En los comicios locales de 2010 fue el coordinador de la estructura electoral del SNTE en la entidad, 
que apoyó al triunfo de la coalición Compromiso por Puebla. 
*** 

Simón dice: 
―Cualquier poder, si no se basa en la unión, es débil.‖ 
Jean de la Fontaine (1621 – 1695), poeta y fabulista francés. 
 http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 
López Zavala, el perdedor  
 Censurable a todas luces la expresión del candidato perdedor al gobierno del estado por el PRI, 

Javier López Zavala: me voy del PRI si no estoy en el primer lugar. 
Las causas de no querer ir en segundo lugar en una de las fórmulas del PRI al Senado de la República, junto a 

Blanca Alcalá –en la otra van Fernando Morales y Alejandro Armenta– sugieren misoginia y pánico a perder. 
Lo anterior nos lleva a preguntar dónde está su capital político, unos 800 mil votos, que obtuvo el PRI cuando 
perdió la elección a gobernador, que siempre ha presumido. 
Y también seguramente sabe que solamente ha ganado una sola elección, de diputado local. Perdió una 

diputación federal en el 2000 cuando arrasó la ola de Vicente Fox. Hay que recordar que no quiso ser candidato 
a la alcaldía de Puebla –en lugar de Alcalá—porque según las encuestas, perdería. 
En cambio, Blanca Alcalá no ha perdido una elección. Le haría bien irse del PRI a Javier, pues en muchas partes 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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del interior del estado y en la ciudad no lo quieren ni ver por haber perdido. 
Por otra parte, estar en el Senado de la República requiere preparación, estudios y experiencia. Blanca tiene 
maestría, doctorado, experiencia y presencia. Javier tiene licenciatura, experiencia y creemos ahora, poca 
presencia. 
Por cierto, ¿de qué platicaron ayer en los Portales, el dirigente Juan Carlos Lastiri, Javier López Zavala y 

Alejandro Armenta Mier? 
En el mismo tema de aspirantes al Senado, ¿a que le tienen miedo algunos? 
Javier Lozano Alarcón se presentó ayer ante los medios, acompañado de cuatro o cinco escoltas. 
Un candidato indígena 
No pierda de vista a Francisco Pérez Vicente, nacido en 1962 en Huehuetla. 

Es un auténtico líder indígena y que además ha trabajado a favor del indigenismo. Es apoyado por el PRD y las 
fuerzas de izquierda. Aspira a ser candidato por Zacapoaxtla. 

Es totonaca, ha participado en foros realizados en el extranjero. Conoce a fondo los derechos de los pueblos 
indígenas, así como su cosmovisión. 
Es profesor de Etnoagricultura en el Centro de Estudios Superiores Indígenas y del INEA. Avala su propuesta la 
Unidad Indígena Totonaca Náhuatl en la Sierra Norte de Puebla (Unitona). 
Sin duda un gran prospecto. Además está familiarizado con la pastoral indígena de la iglesia católica y ha 
estado en diversos foros internacionales. 
Tlatlauquitepec, pueblo mágico 

El ayuntamiento de Tlatlauquitepec y sus oficinas de Turismo, Comunicación Social y Difusión Turística, 
trabajan con el Consejo Municipal de Turismo y Comité Pro Pueblo Mágico para lograr ese título. 
En Asamblea General Ciudadana se nombró al Comité Pro Pueblo Mágico, donde quedó como presidente, 
Alejandro Mendoza Ramos, hijo del extinto cronista Alejandro Mendoza Mendoza, a quien le acompañan como 

vocales, prestadores de servicios, el Tecnológico de Tlatlauquitepec y comerciantes. 
En fin, como dice la copla poblana El Caballito: 

Y en mi cabecera pones 
un letrero colorado, 
y en el letrero que diga: 
Y aquí murió el desgraciado. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26343:lópez-zavala-el-
perdedor&Itemid=333 

 
(Raymundo García García) 
 

Reacomodo de la competencia electoral 
La separación del PANAL en la alianza del PRI/PVEM, reacomoda el camino de la competencia hacia 

las elecciones presidenciales de México.  En principio el PRI se robustece con la separación 
panalista, en la inteligencia que el partido del magisterio fue utilizado exitosamente en las 
elecciones estatales de 2010 y 2011, para preparar el camino tricolor a contar con la fuerza propia 
para lanzarse con todo por la presidencia de la república.  Si el PANAL no hubiera sido el aliado del 
PRI en varias entidades como Coahuila Hidalgo, Durango o como lo hizo pragmáticamente Veracruz, 

el PRI no contaría hoy día con 20 gobernadores para intentar por segunda ocasión en regresar a Los 
Pinos y colapsar momentáneamente el proceso de transición hacia un sistema democrático. 
Más allá de los escenarios que vayan cargados de sentimientos, de emociones, al final de cuentas la política es 
un asunto y resultado de datos matemáticos, y veinte gobernadores no son lo mismo que ocho del PAN y tres 
del PRD más el DF. Lo grave del asunto de la separación amistosa, es que ella puede ser el resultado de una 
estrategia engañosa para que al final opere como táctica el  robo de votos al PAN, partido con el cual también 
se alió el PANAL en las elecciones estatales de 2010 y 2011 y en este año con muy dudoso comportamiento 

como en el caso de Michoacán. Para ensayar lo afirmado como suposición, vale la pena pensar en los 
resultados de la elección estatal de Puebla en 2010 y el escenario que se presenta para este 2012. 

La Coalición Compromiso Por Puebla CCP  integrada por los partidos PAN/PRD/PC/PANAL en las elecciones de 
gobernador alcanzó 1´111,318 votos; esto es, 228, 030 votos frente a la Coalición Puebla Avanza del 
PRI/PVEM que obtuvo 883,288 votos. Si bien es cierto que las elecciones estatales no se pueden comparar con 
las elecciones federales, con esa nota, hagamos un ejercicio de número en la inteligencia que el padrón y las 

intenciones del voto variarán radicalmente frente a la elección presidencial de diputados y senadores. Por la 
coalición de las izquierdas en Movimiento Progresista (PRD/MC/PT), retiremos a los resultados poblanos de la 
CCP no el total de votos que alcanzó la coalición por el bien de todos en 2006, sino el peso real del PRD y PC 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26343:lópez-zavala-el-perdedor&Itemid=333
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26343:lópez-zavala-el-perdedor&Itemid=333
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hoy Movimiento Ciudadano (MC) que sería de 200 mil del partido del sol azteca y 50 mil de MC, el peso del PAN 
junto con el PANAL regresaría a un peso de 861,318 votos. Pero si a esta cantidad se le resta el peso 
aproximado del PANAL que en el Estado de Puebla es de alrededor de 150 mil votos, el piso del PAN legaría a 
711, 318 votos. 
Si el PANAL el principio se hubiera aliado al PAN entonces con datos de 2010, el peso para la contienda 

presidencial en el Estado de Puebla sería de confrontar una fuerza electoral en alrededor  850 mil votos, frente 
a también alrededor de 850 mil votos como el peso que representan los partidos PRI/PVEM. Aquí de este 
ejercicio de números pudiera salir la posible estrategia y táctica del PRI en contra el PAN. La incorporación del 
PANAL originalmente en la coalición ―Compromiso por México‖ de forma no total en una elección presidencial 
resultaba sospechosa e incoherente, no obstante de ser legal y una vez el tiempo corrido y bajo el cuidadoso 

comentario de mantener la amistad y por cuestiones salvables, pero problemáticas se termina la coalición en 
un momento en que el PANAL no se pueda coaligar formalmente, solo hace pensar que habrá coalición de facto 

con el candidato presidencial como la hubo en 2006 con Calderón; solamente que ahora el PANAL se vuelve 
muy peligroso para el PAN porque ha conocido sus liderazgos, sus fortalezas partidarias en las entidades en 
donde han actuado juntos de forma coaligada, puede ir por esos liderazgos, por la confusión del trabajo 
electoral, total mantener el umbral mínimo de votación para la permanencia del registro es salvable. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26347:reacomodo-de-la-competencia-
electoral&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Alcalá y Zavala: impugnados ante el CEN del PRI 

Tal y como estaba cantado, ya se presentó una primera impugnación formal contra las precandidaturas 
de Javier López Zavala y Blanca Alcalá Ruiz, por violar los acuerdos de la convocatoria emitida por el 
Comité Ejecutivo Nacional del PRI.  
Dicha impugnación adquiere una gran relevancia, pues ello significa que el proceso de elección de los 
candidatos al Senado por Puebla va que vuela para judicializarse, de tal manera que muy probablemente 
tenga que ser el Tribunal Federal Electoral el que diga la última palabra, al margen de los posibles 
arreglos que se den en las siguientes horas al seno del caótico priísmo nacional. 

Que las precandidaturas de Zavala y Alcalá corren peligro da fe la denuncia que el pasado 24 de enero 
presentaron Isabel Suriano Corrales y José Mario Conde Rodríguez, militantes y consejeros políticos 
estatales del PRI, ante Jesús Murillo Karam, presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos 
del CEN tricolor. 
El documento, de cuatro páginas, confirma lo que ya se sabía: que al registrarse por separado, no como parte 

de una fórmula íntegra, Zavala y Alcalá incurrieron en una grave violación al proceso interno priísta, que 

incluso podría ser “impugnable por los demás partidos políticos contrincantes, ya que les otorga 
interés jurídico para señalar irregularidades y como consecuencia la posibilidad de dejar sin 
candidatos al partido en el Estado de Puebla” (sic). 
Así de delicada es la omisión cometida por quienes, por su terquedad y ambición desmedida, no fueron 
capaces de ponerse de acuerdo ni siquiera en los tiempos o en la forma de hacer “equipo”. 
La denuncia de Suriano Corrales y Conde Rodríguez –copia de la cual obtuvo Puebla On Line- censura 
por cierto el triste y vergonzoso papel desempeñado hasta hoy por el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos 

Lastiri, a quien acusan de intentar avalar el tremendo yerro de Zavala y Alcalá, “sin ser autoridad de 
elecciones internas”, y lamenta que la propia Comisión Nacional de Procesos Internos haya querido 
subsanar en lo oscurito las deficiencias e inconsistencias de los registros de aquéllos, “sin estar facultada 
para ello”. 
Esta es el documento completo: 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26347:reacomodo-de-la-competencia-electoral&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26347:reacomodo-de-la-competencia-electoral&Itemid=334
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http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/01/pri-01.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/01/pri-01.jpg
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Será sin duda en las siguientes horas cuando el PRI decida finalmente quiénes serán sus candidatos al Senado 
por Puebla: si Zavala o Alcalá, en el orden que sea, o Fernando Morales y Alejandro Armenta, como uno 
y dos de su fórmula, respectivamente. 

Pero pase lo que pase, esta denuncia deberá quedar como antecedente del desaseado proceso interno 
priísta para la elección de sus abanderados, situación de la que la oposición, especialmente el PAN 
poblano, deberá tomar nota de cara a los competidos comicios de este convulso 2012. 

*** 
Una vez que se terminó la coalición PRI-Panal, el cuarto de máquinas de Nueva Alianza empieza a funcionar 
con celeridad en Puebla. 

De ello será muestra este viernes el, en los hechos, arranque oficial de la precampaña del profesor Eric Lara 
Martínez, secretario general de la Sección 23 del SNTE, aspirante a diputado federal por el distrito de 
Tepeaca, donde las encuestas lo ubican como uno de los aspirantes mejor posicionados. 
La reunión partidista está programada para las tres de la tarde –horario fuera de clases para evitar cualquier 
suspicacia- en la ciudad de Tepeaca y se espera la asistencia de unas 500 personas, además del presidente 
de la Junta Ejecutiva Estatal del Panal, Gerardo Islas; líderes políticos y operadores electorales regionales, y 
el Comité Ejecutivo de la Sección 23, que así se declara listo para una lucha a fondo en la elección federal 

sin importar el fin de la alianza con el PRI. 
Si alguien tiene dudas de que Puebla está entre los 10 estados de alta prioridad electoral para el SNTE (es 
decir, para la profesora Elba Esther Gordillo) y Nueva Alianza, que se dé una vuelta hoy por Tepeaca. 
Uno de los distritos que se podría llevar el Panal, entre otras cosas porque es el bastión de Eric Lara (surgió 

ahí como dirigente sindical) y fue su principal centro de operaciones como operador político del PRI, al que 
renunció hace casi una década para reincorporarse a la política magisterial. 
Hay que recordar que en 2010 el dirigente de la Sección 23 fue ni más ni menos que el coordinador de la 

estructura electoral del SNTE en la entidad en la campaña del hoy gobernador Rafael Moreno Valle. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/01/pri03.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/01/pri03.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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(Trascendió Puebla) 

 
Que una vez separado Germán Jiménez García como encargado del despacho de la Secretaría de Desarrollo 
Social (Sedeso), será el sábado 28 de febrero cuando se realice la primera asamblea constitutiva del partido 
estatal ―Compromiso por Puebla‖. 
A este encuentro fundacional asistirán delegados electos en asambleas distritales, de acuerdo con la legislación 
electoral del estado, procedentes de la mayoría de los municipios de los 26 distritos electorales del estado. 
Que el priista Javier López Zavala se rebeló contra la dirigencia nacional de su partido que decidió en sesión 

extraordinaria de la Comisión Política Permanente el registro de la precandidatura de Blanca Alcalá Ruiz en la 
primera fórmula al Senado. 
Acompañado de legisladores federales, locales y presidentes municipales el excandidato a gobernador presionó al 
CEN y finalmente, entrada la noche del jueves, fueron recibidos por Miguel Ángel Osorio Chong para atender 
sus reclamos. 
Que Fernando Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier sirven de defensa de contención de la 
exmunícipe y defienden su registro para participar en la asamblea de delegados donde su principal objetivo es 

garantizar una votación para que Alcalá encabece la fórmula. 
En el caso hipotético de que López Zavala opere en la asamblea estatal para tratar de imponerse en la primera 
posición de la fórmula, entonces Morales Martínez y Armenta Mier impugnarán ante el tribunal electoral 
federal al extitular de la Sedeso estatal. 
Que empresarios constructores poblanos se quejan porque en el sector público prevalece la práctica corrupta del 
cobro del diezmo para obtener de algunos gobiernos obra pública. 

Y si bien no se animan a denunciarlo en los tribunales, por lo menos identifican los apellidos Macip y Velázquez, 
sin señalar a qué nivel de gobierno corresponden, quienes piden entre el 15 y 20 por ciento. 
Que en el sector privado están muy optimistas con los vientos renovadores en el organismo cúpula con la llegada 
de Francisco Rodríguez Álvarez a la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial. 
http://impreso.milenio.com/node/9102202 
  
(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
Rupturas y odios: Puebla polarizada 
Haciendo un balance serio de la aparente ruptura entre el PRI y Nueva Alianza, estas son algunas realidades, 
desde mi punto de vista: 
La ruptura del PRI con Nueva Alianza no es una tragedia monumental para el tricolor, porque no representaba un 
porcentaje de votos que pueda ser definitorio.  

El PRI, más bien, se ha librado ahora de la pésima imagen de la lideresa magisterial y cualquier partido que se 

atreviera a ―recogerla‖, cargaría ahora con más desprestigio aún. Lo digo por el PAN, que a Ernesto Cordero no le 
disgustaría para nada llevar como aliada a la maestra. 
Honestamente creo que aunque la alianza entre PRI y PANAL se haya roto, la maestra Elba Esther Gordillo sigue 
llevando una buena relación con Enrique Peña Nieto y sabe que si éste gana, no la tocará tampoco. 
Todo indica que el PANAL y Gordillo jugarán a algo muy parecido a lo que hicieron en 2006: Llevarán a un 
candidato presidencial a perder (remember Campa Cifrián), para apoyar soterradamente a Peña Nieto… pero en 

ciertos Estados y Distritos, jugarán a ganar, operando el maldito voto golondrino del que ya he platicado mucho 
otras ocasiones. 
En Puebla, claro, los cariños y apoyos del Gobierno del Estado se dirigirán hacia Guillermo Aréchiga… para que 
lograra un segundo lugar y con ello la Senaduría por primera minoría. Obvio, la operación que se hubiera hecho a 
favor del PRI por llevar en la fórmula al profesor del PANAL ahora está acabada. Más bien hay ya una seria 
persecución contra todo lo que huela a PRI, marinismo, Blanca Alcalá y un largo etcétera, con la consabida 
polarización social que nunca hubiéramos querido. 

Vamos, ahora el escenario más bueno para el Gobernador es que gane el PAN para que llegue su amigo Javier 
Lozano –con Tití de reintegro- y en segundo lugar PANAL para que se cuele Aréchiga. Y a los priístas mandarlos a 
un maldito tercer lugar por revoltosos. 
Y en el tema presidencial… pues que gane el mejor: Si es Peña Nieto bien, sobre todo si la abanderada panista es 
Josefina Vázquez Mota. Si va Cordero habrá apoyo a los dos (Cordero y Peña). Lo que sí jamás se permitirá es 
que llegue a ganar Andrés Manuel López Obrador. 
Claro, todo esto en el terreno hipotético de las simpatías, operaciones y demás yerbas. Falta ver qué dice la 

http://impreso.milenio.com/
http://impreso.milenio.com/node/9102202
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ciudadanía ¿no? Creo honestamente que las preferencias no están para nada definidas. Y hoy menos que nunca. 
¿Qué ganará: Operación mapacheril y recursos públicos o voto ciudadano? Ya lo veremos 
http://impreso.milenio.com/node/9102196 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Relevo perredista 

Varios son los factores que han obligado al Partido de la Revolución Democrática (PRD), y a la corriente que 
manda en la entidad -Nueva Izquierda (NI)-, a apresurar el relevo de su dirigencia en Puebla.  

El más importante, tal vez, la desconfianza que ya existe sobre la figura de Miguel Ángel de la Rosa Esparza, 
actual presidente estatal perredista, por parte de los mandones del sol azteca, Luis Miguel Barbosa Huerta y 
Eric Cotoñeto Carmona. 
La relación entre estos personajes ha metido en apuros a NI y afectado las tareas político-electorales que está 
ejerciendo, particularmente en el proceso para seleccionar sus propuestas a candidatos a diputados federales.  
Otro factor que ha postergado la renovación en la presidencia estatal perredista ha sido, precisamente, su 

proceso de selección de aspirantes a legisladores, el cual, como ya es costumbre, se ha visto entrampado por la 
ambición de muchos de los allegados a De la Rosa. 
Afortunadamente, los perredistas que controlan el sol azteca poblano han aprovechado el tiempo para observar 
cuál  podría ser la estrategia más conveniente y efectiva, para participar en la próxima contienda electoral de 
julio. Sobre todo ahora que el panorama político en Puebla y el país está revuelto. Y más aún, según ellos, por las 
grandes posibilidades que tiene el romántico de la canción, perdón, de la política, Andrés Manuel López 

Obrador, de ganar la presidencia de la República. 

Y es que hay que decir que tampoco los perredistas esperaban la incisión de la Coalición Compromiso por México. 
Mucho menos la ―supuesta‖ separación de la dueña del SNTE, la poderosa, Elba Esther Gordillo Morales, con el 
precandidato presidencial priista del copete, Enrique Peña Nieto. 
Así que los perredistas poblanos, comandados por el diputado Eric Cotoñeto, ya tienen la instrucción de que sea 
durante el mes de febrero próximo cuando se defina a su nuevo dirigente. 
Lo interesante, en ese sentido, es que habrá grandes sorpresas en torno al nombramiento. Y es que es un hecho 
que el sucesor o heredero del tal Miguel Ángel de la Rosa será una mujer, no hay más. 

Hay que recordar que en la pasada elección interna perredista, en la que se designaron a los nuevos integrantes 
del Consejo Estatal, la NI fue la expresión ganadora. En el estado, la NI, comandada por Eric Cotoñeto, se alzó 
con el triunfo y pudo ganar espacios para 3 consejeros nacionales y 24 delegados, de un total de 40 lugares 
competidos. 
Además, la corriente perredista que predomina en Puebla se adjudicó 66 lugares en el Consejo Estatal, de un 

total de 123. La NI se quedó con la mayoría en el órgano de gobierno más importante en la vida del PRD poblano. 

Apenas cedió 57 espacios. l resto de los lugares en el Consejo perredista se los repartieron las corrientes Foro 
Nuevo Sol, ADN, IDN, entre otras. El caso es que, al final, la chiquillada perredista volvió a perder. 
El pleito y desgarriate interno en el PRD, organizado por el regidor Arturo, “el sapo”, Loyola González; por 
Jorge Méndez Spínola, por Franco Barbosa, entre otros peculiares personajes de la grilla perredista, sólo 
quedó en gritos y sombrerazos al aire. 
Esto le permite a NI, al diputado Cotoñeto y a Luis Miguel Barbosa mantener el control de su partido en la 
entidad. Y, al mismo tiempo, decidir sobre el tema de la sucesión en la dirigencia de su partido. 

Ya es un hecho que al PRD poblano lo va a encabezar cualquiera de estas tres militantes: Socorro Quezada 
Tiempo, Gabriela Viveros González y/o Ruth Castro Corona.  
Las tres, mujeres de todas las confianzas de NI, de Cotoñeto y de Barbosa, están listas para lo que venga. 
¡Hagan sus apuestas!     
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Relevo-perredista&id=1703 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Se agudizará la confrontación Alcalá-RMV 
Según se dice en círculos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que desde Casa Puebla ha salido la 

http://impreso.milenio.com/node/9102196
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Relevo-perredista&id=1703
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advertencia de que en el grupo político morenovallista no se quedarán de brazos cruzados, y en caso de que se 
concrete la candidatura de Blanca Alcalá Ruiz, en el primer lugar de la fórmula priista al Senado, por lo menos 
habría tres acciones a tomar: 
Hacer esfuerzos para que el tricolor se caiga a ser la tercera fuerza política en el estado, y se quede sin 
senadores. 

Buscar iniciar procesos legales contra la ex edil de la capital por su cuenta pública del año 2010, para que en 
plena campaña electoral se pueda desatar una guerra sucia bajo la idea de que solapó actos de corrupción 
cuando fue alcalde de la capital. 
Y la tercera es que se rompería el pacto que –se dice– había entre el candidato presidencial Enrique Peña Nieto y 
el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para que el segundo ayudara a ganar al abanderado priista. 

Pues la condición que había puesto el mandatario poblano para seguir adelante con ese acuerdo, era que 
controlaría las postulaciones al Senado del tricolor o por lo menos, no se postularía a Blanca Alcalá Ruiz. 

Con el tiempo se sabrá si las anteriores son advertencias reales o son especulaciones que se ha generado por los 
propios priistas que luchan por las candidaturas al Senado. Lo cierto es la animadversión del grupo que controla 
el Poder Ejecutivo hacia la ex presidente municipal de Puebla, a quien buscará bloquear a como de lugar. 
A eso se debe a que en Casa Puebla se veía con agrado que la dupla del PRI al Senado fuera Javier López Zavala, 
el ex candidato a la gubernatura, y el líder de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), 
Fernando Morales Martínez. 
Ya que a ambos se les ve como políticos priistas con los que se puede llegar acuerdos, defenderían los intereses 

del gobernador y no actuarían como opositores al Poder Ejecutivo. 
En el caso de Javier López Zavala, aunque fue el rival de Rafael Moreno Valle en los comicios de 2010, les queda 
claro a los morenovallistas que difícilmente podrá volver a tener el poder que tuvo cuando era el hombre más 
fuerte del marinismo, sobre todo ahora que se ha desatado una ―cacería de brujas‖ en su contra con diversos 

procesos judiciales. 
Por esa razón los dos principales operadores que están buscando frenar el proyecto político de Blanca Alcalá son 

los legisladores zavalistas José Luis Márquez Martínez y Filiberto Guevara, quienes podrían acabar siendo los 
artífices para que desde el Congreso se utilice el tema de la cuenta pública de 2010 para intentar desacreditar a 
la priista. 
Lo interesante de la actuación de Márquez, quien fue alcalde de Zacatlán, y Guevara, ex edil de Izúcar de 
Matamoros, es que su actuación contra Alcalá parece ser algo más concertado con el gobernador, que con López 
Zavala. 
Y es que para nadie es un secreto que particularmente los actuales diputados locales del PRI –sin excepción– se 

han vuelto comparsa del Poder Ejecutivo, perdiendo toda capacidad de crítica, de ser una fuerza opositora y ser 
un verdadero contrapeso. 
Este papel de sumisión de los legisladores y dirigentes priistas es lo que propició que se agudizara la pugna de los 
morenovallistas contra Alcalá, pues el ―veto‖ que se intenta ejercer contra la ex alcalde tiene tres explicaciones: 

1. De entre todos los líderes y cabezas de grupos del PRI del estado de Puebla, solamente Blanca Alcalá se ha 
mantenido distante del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a diferencia de las otras facciones priistas que se 
han vuelto comparsa del Poder Ejecutivo. 

2. Se ve a la ex edil como un factor de poder que no puede ser controlado desde Casa Puebla, ya que Blanca 
Alcalá es protegida por el secretario de Finanzas del PRI, Jorge Estefan Chidiac, quien en 2010 rompió con 
Moreno Valle y se volvió su opositor; por Emilio Gamboa Patrón y el candidato presidencial Enrique Peña Nieto. 
Por tanto, en Casa Puebla se teme que la priista pudiera seguir la misma ruta que tuvo Rafael Moreno Valle, 
quien al salir del PRI en 2006, se dedicó a ir agrupando fuerzas contra el marinismo. 
Es decir, no se quiere que Blanca Alcalá construya un proyecto de largo plazo y acabe agrupando a los 

inconformes y los desencantados –que cada vez son más– del gobierno de Moreno Valle. 
3. Al parecer el inicio de la mala relación de Alcalá con Moreno Valle es que en los días previos a la elección de 
gobernador de 2010, autoridades locales clausuraron una bodega en la cual estaban los equipos de radio–
comunicación del candidato opositor. Esa acción –se dice– fue ordenada por Mario Marín Torres, pero en el equipo 
de Rafael Moreno Valle Rosas siempre se creyó que fue el ayuntamiento de Puebla. 

Aunque funcionarios cercanos a la entonces edil de la capital intentaron aclarar lo ocurrido, en el círculo de 
Moreno Valle se decidió romper toda relación con la priista.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-agudizara-la-confrontacion-alcala-rmv_id_2620.html 
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(Editorial) 
 
Defensa del acceso a la información 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación confirmó ayer que admitió la acción de inconstitucionalidad contra los 
artículos 73 y 716 de la Ley de Ingresos de Puebla, tramitada por la Procuraduría General de la República (PGR) a 

solicitud del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI). 
Es loable que el máximo tribunal del país haya aceptado intervenir en un caso que, como en otros tantos durante 
el presente sexenio, se advirtió a las autoridades, mismas que no hicieron caso de las violaciones al artículo 
Sexto Constitucional. 
Todo apunta a que el cobro de 80 pesos por copia certificada de la normativa en comento no fue un error o un 

mal entendido de parte del Poder Ejecutivo local –y concretamente de la Secretaría de Finanzas–, que así mandó 
la iniciativa al Congreso local, ni de los diputados que la aprobaron por unanimidad, sino una acción deliberada 

para evitar proporcionar la información que por ley debe ser accesible a cualquier persona sin pago alguno. 
Ojalá la Suprema Corte de Justicia de la Nación haga una defensa exhaustiva del artículo Sexto Constitucional, 
para que le quede claro a los gobiernos de cualquier signo político y nivel de autoridad que el acceso a la 
información pública no es una gracia concedida o no, según su voluntad, sino una obligación de su parte, pues la 
materia que trabajan es de interés general, y no un patrimonio particular que se puede manejar o vedar a su 
antojo durante un periodo sexenal. 
Por otro lado, esta experiencia también debe servir como ejemplo a la clase en el poder de Puebla, a fin de que 

escuchen y atiendan las advertencias que desde la sociedad civil y los grupos de expertos se le hacen 
constantemente. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defensa-del-acceso-a-la-informacion_id_2612.html 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Falta Mario Marín 
Si el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas quiere ser presidente de la República, deberá encarcelar a 
su antecesor Mario Marín Torres. 
Solo así, con un golpe mediático tan espectacular y bien manejado como es costumbre de Moreno Valle, sus 
bonos políticos alcanzarán alturas inimaginables y el reconocimiento de todos los mexicanos. 
Con ello Moreno Valle tendrá qué presumir cuando en el 2018 busque la presidencia de México. 
Y también ayudará al candidato del PAN a la presidencia -sea quien sea-, que hoy más que nunca está por los 

suelos. 
El ex gobernador Mario Marín Torres parece que ha emprendido también la huída, pues sabe que su futuro 

político inmediato es hacer política en el Cereso de Puebla acompanado de Arango y los miembros de la pandilla 
que vayan cayendo. 
Quienes lo vieron los últimos dias juran que Marín estaba preocupado de verdad. Como nunca. 
Y como no, si sabe perfectamente que es el jefe de la pandilla que robó hasta el hartazgo. 

No basta ser un experto para saber que los ex funcionarios le tenían que entregar su parte por los múltiples 
negocios que hacían al amparo del poder. 
Por eso los millones llegaban y tenían que ser llevados en aviones a Panamá. 
En ese país descansan los millones de pesos que fueron enviados por quienes gobernaron Puebla. 
Y es que muy pocos saben esta información. Solo quienes participaron en el hurto, diría Pericles Olivares. 
Moreno Valle se apodera de elección interna del PRI 
Es el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, quien quema su última nave a través de Javier López 

Zavala y Fernando Morales Alfaro, para que éstos impidan a costa de lo que sea la llegada de Blanca Alcalá 
como candidata a la primera fórmula para el Senado por Puebla. 

Ambos otrora enemigos del gobernador poblano, hoy se han puesto a los pies del mandamás en Puebla. 
Uno porque cree que Moreno Valle lo hará gobernador. 
Otro porque no le investigará la fortuna que hizo cuando su padre fue gobernador. 
Ambos están equivocados porque Moreno Valle no olvida las afrentas ni los agravios. 
Lo cierto es que los dos se han prestado a hacer todo lo que diga el mandamás en Puebla con tal de quedar bien 

con él. 
Parece que la dignidad es una palabra que no está en su diccionario. 
Lo cierto es que Javier López Zavala suma escándalo tras escándalo, pues ayer el diputado local Enrique Doger, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defensa-del-acceso-a-la-informacion_id_2612.html
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lo acusó de  lo que pudiera sucederle. 
Zavala por lo menos tiene la estructura de los alcaldes, diputados locales y federales  a su mando, mientras que 
Fernando Morales solo tiene a Fernando Morales y su menos uno por ciento en las encuestas serias. 
Ayer el CEN del PRI estir{o la liga por el chantaje a Zavala y Fernando Morales Alfaro, pero fue inútil porque 
Blanca Alcalá será quien encabece la primera fórmula al Senado por el PRI. 

A esto todavía le falta. 
Frase para recordar: "Son una pandila": Germán Sierra Sánchez en alusión al grupo de Mario Marín Torres. 
PD. Ya se que no se llama Fernando Morales Alfaro, pero se lo pongo para que recuerde cuánto lo quieren en 
esa familia. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 

(El Coloquio de los Perros\Luis Enrique Sánchez)            
 
Puebla, ejemplo de la crisis política 
La sesión inaugural del Foro de Davos en este 2012 estuvo llena de síntomas, señales y significados. El 
debate en su máxima expresión. Un panelista preguntó, en el mejor ejemplo de la web 2.0 y el intercambio de 

opiniones y puntos de vista, al público asistente a esa sesión inaugural, si el capitalismo, como sistema 
económico había cumplido los retos, exigencias y esperanzas que el siglo XXI le ponía enfrente a un 
sistema económico y político. 
Un poco más del 50 por ciento, refieren las crónicas, levantó la mano negando la adaptación del sistema 
a las modernas exigencias del siglo XXI. 

Vale señalar, que el público presente era la crema y nata del intelecto mundial: académicos 

prestigiados, empresarios vigentes, líderes políticos y económicos mundiales. 
Ante la exigencia pueblerina, debo de equiparar el ejemplo a la Puebla pre moderna, levítica y pedorra que 
vivimos.  
Padecer a Javier López Zavala y su extrema necedad rallada en berrinche, la actitud gris, opaca de la 
prístina y argentina Alcalá, la exigencia hereditaria de un Fernando Morales, el desmarque al puro y fiel 
estilo priista de Armenta, refieren, todos los ejemplos locales, que Puebla difícilmente saldrá del atraso. 
Quien o quienes detentan, administran, ejercen y comparten el poder ahora, no están lejos de esa realidad.  

Saltinbanquis que al no ver cumplidos sus objetivos cambian de partido, militantes que al ver en riesgo sus 
intereses cambian de color, de siglas y de ideología, como ir al mercado y mercar con el pensamiento. 
Alejados, los políticos todos, de la realidad que los nutre, alimenta y mantiene, pronto morirán de inanición. 
La política, en México y, sobre todo en Puebla, no se preparó para recibir al siglo XXI. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/puebla-ejemplo-de-la-crisis-politica 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Orden de aprehensión vs hijo de Alfredo Arango García 
El Juzgado Primero de lo Penal giró en días recientes una orden de aprehensión contra José Alfredo Arango 
Bustamante hijo del ex secretario de Salud, José Alfredo Arango García. 
Información a la que tuvo acceso este reportero indica José Alfredo Arango Bustamante trabajó en el sexenio de 
Mario Marín Torres como empleado de gobierno y las seis propiedades que tiene a su nombre no corresponden 
con el salario percibido. 
Entre los bienes que la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla halló a nombre de José Alfredo 

Arango Bustamante se encuentran los siguientes: 

1.- Casa habitación marcada con el número 3912 interior 4 de la calle 27 Sur de la colonia Benito Juárez, 
adquirida el 22 de diciembre de 2006. 
2.- Lote de terreno número 11 de la manzana número 31 del fraccionamiento Vista Alegre, Tercera Sección en 
Puebla, adquirido el 15 de mayo de 2007. 
3.- Departamento marcado con el número 303 del edificio ubicado en la Privada de la 37 Oriente del 

fraccionamiento Anzures en Puebla. 
4.- Lote de terreno número 310 de la avenida 31 Poniente fraccionamiento El Populo, hoy colonia Insurgentes. 
5.- Terreno denominado ―Cañada‖ con el número 302 de la calle 25 Sur del barrio de San Matías en San 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Jerónimo Caleras, Puebla. 
6.- Terreno número 312 de la Avenida 31 Poniente de la colonia Insurgentes en Puebla. 
Al igual que a su padre a Alfredo Arango Bustamante se le acusa del delito de enriquecimiento ilícito y en estos 
momentos se le considera como prófugo de la justicia. 
Otro dato que confirma el proceso penal contra el hijo de Alfredo Arango García –preso en el penal de San 

Miguel por no justificar tener propiedades por más de 53 millones de pesos-, es el amparo que pidió desde el 
pasado 20 de enero contra la orden del Juzgado Primero de lo Penal. 
Sin embargo, el Juzgado Quinto de Distrito aceptó el amparo de inicio pero el pasado 25 de enero determinó no 
otorgar la suspensión definitiva, por lo que en estos momentos a Alfredo Arango Bustamante se le considera 
como prófugo de la justicia. 

Se estima que al igual que ocurrió con Javier García Ramírez, ex titular de la SEDUOP, Efraín Ruiz Meneses, ex 
subsecretario de Obra Pública, Rodrigo Lazcano Fernández, ex subdirector del ISSSTEP, y Juan Manuel Alcántara 

Silva, ex jefe de Departamento de la SCT, Alfredo Arango Bustamante huyó del estado para evitar ser detenido. 
Toda la información de este caso la podrá consultar en el portal de noticias www.eluniversitario.com.mx y la 
edición impresa del periódico Cómo? de este viernes.  
**      **      ** 
 http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Los ganones 

Ahora resulta que el viejo dicho de que nadie sabe para quién trabaja es más actual políticamente que nunca y 
es que la ruptura entre el los Partidos Revolucionario Institucional y  Nueva Alianza (Panal) le generó ganancias 
al Verde Ecologista de México que consiguió 40 por ciento más de las candidaturas al Senado y a la cámara de 

diputados de las que esperaba originalmente. 
Ayer, las dirigencias nacionales del PRI y el PVEM renegociaron los términos de la coalición electoral para ir 
juntos a la contienda del próximo 1 de julio. Para ver el tamaño de la buena negociación siéntese y apunte: 
Los priistas le entregaron a su aliado siete candidaturas al Senado, en lugar de las cinco que le había cedido 
inicialmente, y 43 a diputados federales, es decir, 13 más de las que contemplaba el primer convenio de 
coalición. 
Para entonces los verdes se frotaban las manos sin tomar en cuenta la ―ley popote‖ como le llaman al hecho de 

que en candidaturas comunes el partido más conocido consigue la mayor votación y al otro, en este caso los 
verdes, pierden hasta 40 por ciento de su electorado fiel, o lo que es lo mismo están en riesgo de perder el 
registro. 

No sólo eso, el PRI y el PVEM postularán juntos candidatos al Senado en Chiapas, Colima, Distrito Federal, 
Jalisco, Estado de México, Puebla, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Zacatecas, aunque no necesitarán ser 
militantes del Verde. Por lo pronto, de esas 10 entidades, siete serán encabezados por candidatos del PVEM, ya 

que sólo en Jalisco, Puebla y Veracruz las fórmulas serán con  militantes del PRI, en el caso de nuestro estado 
los tricolores mantendrán las dos posiciones de la fórmula. 
En cuanto al Senado, el PVEM "prestará" su emblema para la postulación de candidatos en Colima y Tabasco, 
puesto que los aspirantes están afiliados al PRI, pero requieren de la alianza para librar algunos requisitos 
estatutarios con los que no cumplen, como por ejemplo la antigüedad. 
Para los diputados federales, los verdes pasaron de 30 a 43 diputados federales. Puebla se mantiene con una 
posición para ellos que podría cambiar y es el XI de la capital que el PRI ve en riesgo y puede postular a un 

candidato verde por otro distrito del interior del estado. En las entidades en las que más posiciones ganaron los 
ecologistas fueron: Chiapas, Distrito Federal, Guanajuato, Jalisco, Estado de México y Nuevo León. 
Consiguieron además entrar en distritos de entidades que estaban fuera de la alianza como: Baja California, 

Guerrero y Michoacán; los nuevos términos del convenio PRI-PVEM fueron aprobados ayer por la Comisión 
Política Permanente del PRI y las dirigencias de ambos partidos deberán registrar las modificaciones ante el 
Instituto Federal Electoral.  Ya era muy tarde y los priistas anoche seguían discutiendo y negociando, ya sea las 
posiciones de quien los abanderará, Alcalá o Zavala, ella va en el primer lugar de la fórmula y un adelanto de lo 

que será la nominación de aspirantes a diputados. Afuera, esperaban Fernando Morales y Alejandro Armenta 
para que oficialmente les dijeran que no e iniciar el procedimiento judicial ante lo que consideran la violación a 
sus derechos partidistas. El ambiente político, parece que no, pero está que arde. 
 http://www.ngpuebla.com/node/9825 
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(Angelopolitanas) 
 
Un dirigente de sector le dejó en claro al delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Revolucionario Institucional 
en Puebla, Ranulfo Márquez, que no hará nada para resolver el caso de Puebla si lo que le piden es presionar a 

alguno de los aspirantes para que desista porque: no estoy dispuesto a ir a favor de quien traiciona o es 
impresentable, refiriéndose a la fórmula Blanca Alcalá-Javier López Zavala, que es la avalada por la Comisión 
Nacional de Procesos Internos.  
Puebla es uno de los últimos estados en que le den la solución esperada de unidad y los dirigentes nacionales 
priistas buscan a como dé lugar legitimar su decisión vertical evitando que haya recursos contrarios en las 

instancias del propio partido y menos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.  
Asumen que el caso puede llegar más lejos, porque tanto Fernando Morales como Alejandro Armenta pretenden 

competir en la convención del 19 de febrero y por lo tanto hacer precampaña, pero ese escenario es improbable 
tanto que algunos dirigentes nacionales del PRI no descartan que aún haya cambios radicales de presuntos pero 
su problema es el millón de votos que pretenden que le den los poblanos a Enrique Peña Nieto. No parece, pero 
sufren.  
@  
Este fin de semana será determinante para el Partido Nueva Alianza ya que sus dirigentes de todo del país 
celebran consejo nacional y discutirán quienes serán sus candidatos a presidente de la República, diputados 

federales y Senadores.  Por lo pronto, la maestra Elba Esther Gordillo puede sorprender a sus compañeros 
cuando les proponga ir con Jorge Castañeda o Esteban Moctezuma por la presidencia.  
La intención será no sólo mantener el registro sino convertirse en la cuarta fuerza electoral del país y para eso 
necesita de por lo menos el 10 por ciento de los votos de la elección del uno de julio. En ese sentido, no 

descartan que haya dos ciudadanos poblanos como candidatos para el Senado de la República, se mantendría 
en su curul el profesor Guillermo Aréchiga y tampoco descarte a marinistas en sus listas de candidatos a 

diputados federales.  
Con una decisión de ese tipo se confirmaría que no hay cacería contra el ex gobernador Mario Marín y sus 
funcionarios, lo que se persigue y castiga será el delito. No más.  
@   
Extraordinarios resultados fue los que ofreció ayer en su informe el delegado del ISSSTE en Puebla, el arquitecto 
Francisco Javier Narro, quien tiene seis meses en funciones. Consiguió revertir el déficit en los medicamentos y 
mejorar los servicios para una población que es exigente, son los maestros del SNTE 23 y los trabajadores 

federales con sede en el estado.  
@ 
En el Partido de la Revolución Democrática poblano aseguran los Bejaranos de Izquierda Democrática Nacional 
que Nueva Izquierda es una corriente agotada, que no tiene cuadros políticos con la cual el perredismo perdió 

identidad y dirección política. Sólo que quien gobernará el Consejo Estatal serán: Nueva Izquierda, ADN y los 
Amalios. 
Designarán al nuevo dirigente local del partido del sol azteca de una caballada famélica con nada nuevo que 

ofrecer: A saber anote a Alejandro Mc Gregor que es teziuteco;  Gabriela Viveros que preguntamos y nadie la 
conoce, vamos ni en su casa; Ruth Castro que es una militante fiel de Los Chuchos y Julián Rendón, que es un 
Amalio más que consumado. 
http://www.ngpuebla.com/node/9824 
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